
Poza Rica, Veracruz, México 17de Octubre de 2024, Año 21 Número 8498

DIARIO REGIONAL INDEPENDIENTE

noreste.net

@noreste_net

/noreste.net

“Poza Rica atrae inversión 
tras proyecto de planta  
de fertilizantes”:  
Fernando Remes Garza

El impulso económico de Poza Rica sigue en a 
scenso tras la concreción del proyecto de la  
nueva planta de fertilizantes en el antiguo  
Complejo Petroquímico Escolín, una iniciativa  
clave del Gobierno Federal y respaldada por 
la actual Presidenta de la República, Claudia  

Sheinbaum, en declaraciones recientes, lo cual 
 ha convertido a la ciudad en un atractivo para  
inversores nacionales e internacionales. 

En este contexto, Poza Rica ha dado la  
bienvenida a nuevas marcas que prometen 
 impulsarla economía local. P.3A

Asesinando  
frente a Palacio 
Municipal de  
Cosamaloapan

Condenan a Genaro García 
Luna a 38 años de prisión

Gabriel Yorio González será 
vicepresidente de Finanzas 
y Administración del BID

Toman la Escuela 
Normal Veracruzana

GP de México busca 
renovar contrato
A una semana y media del Gran Premio de la Ciudad  
de México, los organizadores y el gobierno de la  
CdMx ya tienen planes para renovar el contrato de dicha 
carrera que se lleva a cabo en el Autódromo Hermanos Ro-
dríguez.

Federico González Compeán, director del GP mexicano, 
explicó que en los próximos días habrá una reunión para 
analizar la posible renovación de contrato. P.1M

Genaro García Luna, exsecretario de  
Seguridad Pública y el funcionario de mayor ran-
go enjuiciado en Estados Unidos, fue sentenciado 
a una pena de poco más de 38 años (460 meses) 
de prisión, evitando la pena máxima de cadena p 
erpetua. P.4B

El Banco Interamericano de Desarrollo (BID)  
anunció el nombramiento de Gabriel Yorio González, 
exsubsecretario de la SHCP, como vicepresidente de 
Finanzas y Administración. Asumirá su nuevo encargo 
a partir del 16 de noviembre de 2024. P.6B

Directivos y maestros de la Benemérita Escuela  
Normal Veracruzana “Enrique C. Rébsamen” toma-
ron las instalaciones de este plantel en protesta a la  
designación de director en la Telesecundaria Anexa a 
la Normal. P.5B

La tarde de este miércoles fue  
ejecutada una persona a las afueras del 
Palacio Municipal de Cosamaloapan;  
los primeros reportes indican que se  
trataría de un excomandante de la  
Policía Municipal. P.1NR
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Cumplo con todos los 
requisitos para ser 

Secretario de Gobierno: 
Ricardo Ahued

Huecos y bastante maleza 
adornan el bulevar Petromex 

REDACCIÓN NORESTE     
Xalapa, Veracruz   

No hay impedimento 
legal para asumir 
la titularidad de la 

Secretaría de Gobierno, 
pues cumplo con los 
requisitos que establece 
la Constitución Política 
del Estado de Veracruz 
para el cargo y cuento 
con licenciatura y cédula 
profesional, afirmó el 
alcalde Ricardo Ahued 
Bardahuil.

El Edil explicó que 
la Constitución local en 
su artículo 11 establece 
que para ser ciudadano 
veracruzano se requiere 
tener una residencia de 
al menos cinco años en el 
estado, por lo que no hay 
impedimento para asumir 
el encargo en la Secretaría 
de Gobierno a invitación de 
la gobernadora electa Rocío 
Nahle García.

Detalló que otro 
requisito es contar con una 

ISAAC CARBALLO    
Poza Rica, Veracruz   

La calidad de algunas de 
las principales avenidas 
de esta ciudad es 

deplorable, ejemplo de esto es 
el bulevar Petromex, a la altura 
de la colonia Tamaulipas, 
donde la situación se vuelve 
crítica debido a la presencia 

licenciatura, mismo que 
también cumple, ya que en 
2023 se le expidió el título 
y cédula profesional como 
Licenciado en Ciencias 
Políticas y Administración 
Pública, lo cual se puede 
verificar en el Registro 
Nacional de Profesionistas.

El alcalde Ricardo 
Ahued Bardahuil reiteró 
que está legalmente 
habilitado para el cargo, 
al cumplir el requisito 
de haber vivido más de 
cinco años en Veracruz, 
de lo contrario no hubiera 
aceptado la invitación de la 
Gobernadora Electa.

Pero más allá de eso, 
dijo, su única aspiración 
en la vida es lograr un 
título de honestidad: 
“No me enaltece ningún 
título; el título que quiero 
preservar y heredar es que 
mi familia y la población 
tengan el recuerdo de que 
me gradué con un título de 
honorabilidad y honestidad 
en la vida”, concluyó.

de hoyancos y maleza que 
adornan el tramo. 

Automovilistas se ven 
obligados a evadir baches 
profundos que han sido 
improvisadamente tapados 
por los mismos ciudadanos 
con lo que tienen a la mano. 
Algunos de estos huecos han 
sido señalizados con llantas 
para alertar a los conductores, 

una medida que evidencia la 
falta de atención oficial.

Los peatones también 
enfrentan un grave riesgo en 
esta área, pues la abundante 
maleza ha invadido las aceras, 
obligando a los ciudadanos 
a caminar por el arroyo 
vehicular, lo que incrementa 
las posibilidades de ser 
atropellados. Esto manifiesta 

la necesidad urgente de una 
intervención enr parte de 
las autoridades locales para 
garantizar la seguridad tanto 
de conductores como de 
transeúntes.

Los pozarricenses han 
solicitado formalmente a las 
autoridades la reparación 
integral de la vialidad y una 
limpieza urgente de aceras 
y camellones, no solo por la 
incomodidad que genera el 
estado actual del bulevar, 
sino también por el peligro 
que representa para la salud y 
seguridad pública. 

La combinación de 
baches profundos y aceras 
intransitables no solo 

afecta el tráfico, sino que 
también crea un ambiente 
propenso a accidentes, 
generando frustración de la 
población ante la inacción 
gubernamental. Esto 
resalta la importancia de 
una respuesta oportuna y  
efectiva para resolver estos 
problemas.

La situación en el Bulevar 
Petromex es solo un reflejo 
de una problemática más 
amplia que afecta a muchas 
áreas urbanas, donde la falta 
de infraestructura adecuada 
y mantenimiento se traduce 
en riesgos significativos para 
todos los usuarios de la vía 
pública.



Iniciativa de Gobierno Federal consolida confianza de grandes marcas en potencial de la ciudad.
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Accidentes automovilísticos al alza 
durante fines de semana en PR 

“Poza Rica atrae inversión 
tras proyecto de planta de 

fertilizantes”: FRG
REDACCIÓN NORESTE  
Ciudad de México   

El impulso económico 
de Poza Rica sigue 
en ascenso tras la 

concreción del proyecto 
de la nueva planta de 
fertilizantes en el antiguo 
Complejo Petroquímico 
Escolín, una iniciativa 
clave del Gobierno Federal 
y respaldada por la actual 
Presidenta de la República, 
Claudia Sheinbaum, en 
declaraciones recientes, 
lo cual ha convertido a la 
ciudad en un atractivo para 
inversores nacionales e 
internacionales. 

En este contexto, Poza 
Rica ha dado la bienvenida a 
nuevas marcas que prometen 
impulsarla economía local. 
Recientemente, el alcalde 
Fernando Remes Garza 
asistió a la inauguración de 
la cadena de restaurantes 
KFC que abrió sus puertas 
en la ciudad, brindando una 
nueva opción de alimentos y 
generando empleos para las 
y los pozarricenses, donde 
mencionó que el proyecto 
de la planta de fertilizantes 
ha comenzado a generar el 
interés de grandes empresas, 
que ven en la ciudad como 

ISAAC CARBALLO   
Poza Rica, Veracruz   

Hasta 10 accidentes 
a u t o m o v i l í s t i c o s 
se registran 

diariamente en este 
municipio, de los cuales el 50 
por ciento son considerados 
como graves, pues en 
ellos se registran hasta 3 
lesionados. La mayoría de los 
encontronazos se originan 
por el uso del celular, 
peleas dentro de la unidad 
o las lluvias, informaron 
autoridades municipales.

De acuerdo con Ricardo 
Muñoz Rodríguez, encargado 
de los Módulos de Salud del 
Ayuntamiento, aseveró que 
el personal paramédico del 
Ayuntamiento atiende la 
mitad de los accidentes que 
se registran en la ciudad, en 
donde lamentablemente las 
lesiones son de gravedad. 

El funcionario destacó 
que el incremento de 
accidentes se registra 
especialmente durante los 
fines de semana, cuando los 
atropellamientos y víctimas 
de accidentes son causados 
más frecuentemente por 
conducir bajo los efectos del 
alcohol, peleas y el uso del 
celular, así como por cambios 

un punto estratégico para 
expandir sus operaciones.

Entre las empresas 
mencionadas, están dos de 
las marcas automotrices más 
reconocidas a nivel mundial, 
Mazda y BYD, mismas que 
anunciaron su llegada a Poza 
Rica en los próximos meses. 
Mazda, la marca japonesa 
que se ha posicionado como 
líder en la fabricación 
de vehículos deportivos 
y eficientes, y BYD, la 
innovadora compañía 
china que ha revolucionado 
el mercado de vehículos 
eléctricos, se suman a la lista 
de empresas que ven en Poza 
Rica un terreno fértil para el 
crecimiento.

Estas inversiones 
se suman a las grandes 
oportunidades que el 
proyecto de la planta de 
fertilizantes ha traído 
consigo, consolidando a Poza 
Rica como un epicentro de 
desarrollo empresarial y 
económico, con expectativas 
de crecimiento a largo 
plazo. La llegada de estas 
marcas refuerza la 
confianza en que la ciudad 
continuará atrayendo nuevas 
inversiones que generen 
empleo y bienestar para sus 
habitantes.

bruscos de temperatura, 
como la lluvia.

Muñoz enfatizó la 
importancia de verificar el 
estado del automóvil antes de 
salir a la carretera. Aseguró 
que muchos accidentes 
podrían evitarse si los 
conductores no manejaran 
bajo los efectos del alcohol y 
prestaran más atención a las 
condiciones climáticas y del 
vehículo.

Aseveró que la situación 
es crítica, pues el personal 
médico ha notado un 
patrón preocupante, ya 
que, durante los fines de 
semana, las emergencias 
se duplican, reflejando un 
comportamiento arriesgado 
entre los conductores, 
especialmente entre los 
jóvenes, quienes son más 
propensos a involucrarse en 
accidentes graves.

El funcionario hizo un 
llamado a los ciudadanos 
para que adopten prácticas 
más seguras al conducir y se 
tomen medidas preventivas 
que puedan ayudar a reducir 
estos incidentes, ya que 
la salud pública depende 
en gran medida de la 
responsabilidad individual 
al volante.
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La administración que encabeza Leobardo Gómez continúa trabajando por un municipio fuerte y digno 

Se preparan para lograr ventas este año 2024

Se realizan guarniciones y banquetas en diversas calles 

www.noreste.net 

Comerciantes 
a la espera del 
día de muertos

Avanza obra en 
Independencia Nacional 

Jueves 17.10.2024

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz  

A través de la Instancia de la Mujer se viene inculcado a los jóvenes 
adolescentes los valores y obligaciones mediante pláticas en 
diversos planteles educativos del municipio, destacó la regidora 

REDACCIÓN NORESTE  
Tihuatlán, Veracruz  

La administración 
municipal que 
encabeza Leobardo 

Gómez González continúa 
trabajando por un municipio 
fuerte y digno ante el 
avance de obras en sectores 
y comunidades, entre las 
que destaca guarniciones 
y banquetas en diversas 
calles de Independencia 
Nacional.

“Es un gusto poder 
contribuir en el progreso de 
las zonas rurales, seguiremos 
trabajando con la finalidad 

REDACCIÓN NORESTE  
Tihuatlán, Veracruz  

Una tradición 
arraigada de todos 
los años es la venta 

de flor de cempasúchil, 
mandarinas y naranjas, 
además de los implementos 
para la elaboración del altar 
del día de muertos, donde 
comerciantes están a la 
esperan de la tradición a fin 
de lograr ventas a finales de 
octubre, además el 1° y 2 de 
noviembre.

Son varios locales que 
ofrecen la flor, los arcos 
de madera para el altar, 
veladoras, palmilla, el 
chocolate, las hojas de 
plátano y maíz para los 
tradicionales tamales, 
donde este 2024 se espera 
buenas ventas.

Comerciantes del 
mercado Revolución, 
indican, los productos 
alusivos a la temporada de 
“Todos Santos” se habrán de 

de lograr la modernidad de 
Tihuatlán, reforzando así la 
mejora en la calidad de vida 
de las familias, así como de 
la infraestructura urbana 
y rural”, aseguró Gómez 
González.

Precisó que, 
Independencia Nacional 
no es la única comunidad 
donde se realizan obras y 
acciones, sino en la mayoría 
de las 84 existentes en 
el municipio, además en 
cabecera municipal y la 
zona conurbada, proyectos 
que se concretan con la 
calidad necesaria.

Mencionó, entre las 

obras que se realizan son; 
pavimento hidráulico, 
guarniciones y banquetas, 
rehabilitación de caminos, 
domos, entre otras que 
sumarian las más de 300 en 
estos tres años de gestión 
municipal.

Agregó que, el trabajo 
coordinado con los agentes 
y subagentes municipales, 
los comités de obras y la 
asignación acertada de 
los recursos por parte de 
la comuna, sin duda que 
demuestran el avance en 
cada uno de los proyectos 
que se vienen concretando 
en tiempo y forma.

promocionar para venderse, 
los cuales comenzarán a 
ofertarse a finales del mes 
de octubre.

Destacan que, en este 
periodo aplicaran opciones 
de venta en sus productos 
como el ramo de flor de 
cempasúchil, palmilla, la 
naranja y tres calabazas 
pequeñas, así como otros 
productos para los altares de 

muertos, donde se buscara 
que el recurso sea accesible 
para el consumidor.

Agregan que, en los 
hogares para elaborar un 
altar de muerto módico, 
esta será la opción de venta, 
donde el público pueda 
gastar de 500 a mil pesos 
con todos los implementos 
que lleva esta tradición que 
no se pierde. 
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Con los precios accesibles en el centro de acopio Segalmex

Enfatiza Paty Ortiz respuesta del gobierno estatal y DIF veracruzano

Este fin de año puede ser importante en la compra  
del grano 

Con el servicio de áreas médicas y de rehabilitación 

Optimiza DIF sus 
servicios a tihuatecos

Alistan recepción 
de maíz y fríjol 

REDACCIÓN NORESTE  
Tihuatlán, Veracruz  

Con la instauración de 
la Unidad Básica de 
Rehabilitación (UBR), 

el DIF municipal optimiza 
sus servicios con la que de 
manera permanente las 
familias tihuatecas podrán 
acceder a todas las áreas 
médicas y de rehabilitación.

Durante un recorrido 
por este sitio, la Titular del 
DIF municipal, Patricia 
Ortiz de Gómez, destacó 
la importancia que en el 
municipio se cuente con una 
UBR, en el que se atienden 
a personas con diversos 
problemas de traumatismo o 
lesiones por diversas causas, 
así como brindar atención 
médica, entre otros.

Indicó que, al ingresar 
se inicia con la valoración, 
evaluación, tratamiento de 
cualquier condición que 
afecte la salud, manifestando 
que las instalaciones del DIF 
cuentan con lo necesario 
para aplicar tratamiento 

REDACCIÓN NORESTE  
Tihuatlán, Veracruz  

Con el propósito 
de beneficiar a los 
productores del 

campo del municipio y la 
región, será a partir del 1° 
de noviembre cuando se 
active la recepción de maíz y 
frijol en el centro de acopio 
de Seguridad Alimentaria 
de México (SEGALMEX), 
donde al mismo tiempo se 
aplicarán precios accesibles de 
la tonelada.

Al respecto responsables 
del centro de acopio ubicado 
en la calle Leona Vicario, 
destacan que persisten las 
mismas reglas de operación y 
recepción reflejando un pago 
de 6 mil 60 pesos a 7 mil pesos 
más 200 del flete en el grano 
de maíz, mientras que el de 
fríjol también se incrementó 
de 16 mil la tonelada hasta 17 
mil, lo que sin duda es de gran 
beneficio para la gente del 
campo.

El precio va aunado a 
los casi 200 pesos que se le 
otorga al beneficiario como 
parte del flete del grano que 

de uso de medio físico y 
mecánico, para mejorar las 
funciones de quienes vienen 
a este lugar.

Paty Ortiz dijo que, esta 
unidad básica se encarga 
de mejorar las condiciones 
de vida de los pacientes, 
brindando a las personas 
con cierta discapacidad, la 
atención adecuada, así como 
atender con orientación para 
ayudar a corregir su estado 
físico. 

Concluyó diciendo que, 
gracias al aporte del gobierno 
del estado, encabezado por 
Cuitláhuac García Jiménez, 
a través del DIF estatal, esta 
institución municipal, ha 
podido dar respuesta a todas 
las necesidades de miles de 
familias durante más de tres 
años y con la conformación 
de las diversas áreas, esta 
institución se ve reforzada 
optimizando sus servicios a 
la población.

traslade, donde la capacidad 
de recepción de la bodega es 
de 20 mil toneladas, de ahí 
la confianza antes de que 
concluya el año se acerquen 
los productores para ingresar 
el grano al centro de acopio de 
Tihuatlán.

“Ante ello para la recepción 
del maíz solo se reciben 
hasta 30 toneladas o frijol 15, 
donde existen las garantías 
de seguridad ya que el pago se 
realiza por depósito bancario, 
recordando los requisitos 

que debe entregar el 
interesado es una cuenta 
bancaria, curp, credencial 
de elector y copia del título 
parcelario”, aseguran.

Finalmente recordaron, 
en periodos pasados se 
logró la recepción de 25 
toneladas de igual número 
de productores del campo 
de la localidad la Esfera, 
quienes al igual que otras 
zonas han estado muy 
interesadas en los nuevos 
precios.



Debate6 a

Retomado de El Financiero por su buen humor
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Guardianes de la vida

Rocío Nahle tiene 
todo a su favor

La Malinche (parte II)

VÍCTOR CORCOBA HERRERO

JAVIER ROLDÁN DÁVILA

GILBERTO HAAZ DIEZ

Los criterios emitidos en esta sección son responsabilidad única de sus autores

Jueves 17.10.2024

Algo más que palabras

La insoslayable brevedad

Acertijos

La vida se la puso sencilla, sólo tiene que dar el clásico pase a la red

“La ceguera es tan fuerte y expansiva, que también nuestro 
natural entorno viviente, requiere de custodios en la lucha 
contra la pobreza extrema, el hambre y la acción climática”.Ser buen ciudadano 

significa que seamos 
virtuosos guardianes de 

todo lo que nos circunda y 
tiene vida, comenzando por 
nosotros mismos en la ayuda. 
Sin embargo, cuando se 
desgarra este afán y desvelo, 
suele producirse un cambio 
de aires verdaderamente 
deshumanizador e 
inhumano. Nuestro 
semejante, que deberíamos 
proteger y amar, se 
convierte en el adversario 
a combatir, generando un 
clima de violencia y de 
enfrentamientos, que nos 
dejan sin palabras. Y así, 
como si fuese algo normal, 
continuamos sembrando 
destrucción, dolor, muerte. 
Nada puede justificar estos 

La resolución del OPLE-
VER, sobre la asignación 
de plurinominales, 

no tiene vuelta de hoja: 
MORENA tendrá nueve 
diputados, lo que sumado a 
los 21 uninominales le dan 
un total de 30, por su parte el 
PVEM alcanzó seis, cinco el 

Estos son días de 
confrontación. No 
acaba de cerrarse la 

página de las relaciones 
México- España, desde 
aquel día que Ya Sabes 
Quién quiso que España 
mandara perdones por la 
Conquista de hace 500 
años y por lo que ocurriera. 
Como si Cristóbal Colon 
no hubiera desaparecido 
cuando de la calle Reforma 
quitaron su estatua, 
que era eso, un símbolo 
del Descubrimiento de 

precisamos adentrarnos  
mar adentro en nuestra 
propia conciencia, 
reencontrarnos y acabar 
con el sonido de las armas. 
Pienso en los niños, en 
tantas gentes huérfanas y 
desamparadas, en el daño 
esparcido, que no puedo 
por menos que hacer una 
llamada a la reconstrucción, 
a través de esas afluencias 
dispuestas a extender 
el abrazo para infundir 
aliento. Quizás tengamos 
que salir todos de nuestros 
intereses personales, pues 
comencemos por uno mismo.

V e r d a d e r a m e n t e , 
requerimos sumar latidos 

conciliadores, reunir pulsos 
que armonicen, abrirnos al 
diálogo, que la concordia se 
afianza únicamente a golpe 
de corazón, no separada de 
los deberes de justicia, sino 
alimentada por el sacrificio 
de cada ser humano 
por minúsculo que nos 
parezca, convirtiéndonos 
en ciudadanos de bondad, 
bien y clemencia. Se está 
condenando a los más 
indefensos, una y otra vez, 
a un sufrimiento, horror y 
expiración inimaginables. 
Los desplazamientos 
incesantes, los persistentes 
bombardeos, sumado a las 
continuas restricciones al 

acceso de ayuda humanitaria, 
nos están dejando sin espíritu 
humanitario. Ojalá aumente 
el número de observadores, 
para dar una respuesta a esta 
locura mortecina.

La ceguera es tan 
fuerte y expansiva, que 
también nuestro natural 
entorno viviente, requiere 
de custodios en la lucha 
contra la pobreza extrema, 
el hambre y la acción 
climática. En efecto, uno 
debe ser el guardián de su 
espíritu. El éxito de toda 
batalla anímica se juega en 
su comienzo, en la capacidad 
para interrogarnos y poder 
discernir aquella realidad 
que nos fraterniza, huyendo 
de este modo de los vacíos y 
de los vicios. La humanidad 
tiene que sentirse familia, 
encontrar sus vínculos; sólo, 
de este modo, podremos 
fortalecernos y estar atentos, 
para no ser presa fácil de una 
sociedad convertida en un 
auténtico manicomio, que 
aún no ha llegado a valorar 
la vida, de la que todos 
formamos parte y, a la vez, 
somos acción. Al fin y al cabo, 

actos, necesitamos prevenir 
este aluvión de atrocidades, 
comenzando por preservar 
el ordenamiento jurídico 
internacional, los derechos 
humanos, así como la 
distintiva existencia 
silvestre.

Nuestro linaje humano 
tiene que dar continuidad 
de supervivencia, lo que 
nos demanda reorientar 
rápidamente su brújula 
moral hacia la justicia y la 
libertad para todos y en todo 
el planeta, para que indivisos 
tengamos la oportunidad 
de vivir con igual dignidad 
y autonomía. Para subsanar 
esta enfermedad mortecina, 

hay que rehacerse y nacer 
cada día.

Sí, renovarse es fuente 
de vida; y, cada ser, es el 
depositario de su fuente. 
Debe serlo. Para conseguirlo 
hemos de renunciar al 
orgullo, a ese afán dominador 
que nos aplasta, volver a la 
humildad, para obtener el 
tesoro de la paz e instaurar 
la civilización del amor. 
En consecuencia, aquellas 
partes en conflicto han de 
aprovechar las opciones 
diplomáticas puestas sobre 
la mesa, no los artefactos 
que tienen a su lado, que 
pueden convertirse en un 
juego de probabilidades tan 
terribles como temibles. Por 
consiguiente, tan solo una 
vida ofrecida a los demás 
merece ser vivida. No 
podemos desmembrarnos. 
Somos el mejor concierto 
de la creación y, como tal, 
tenemos que armonizar un 
nuevo orden poético, nunca 
de poder, ya que la verdadera 
vida de cada uno está impresa 
en la de todos.

Esta es opinión personal 
del columnista

PT (los legisladores aliados 
serán 41 de 50), el PAN 
también tendrá cinco, dos el 
PRI y dos MC.

Así pues, si agregamos 
que la presidenta de la 
República es su aliada y 
que el obradorismo tiene 

mayoría calificada en las dos 
cámaras federales, la próxima 
mandataria de Veracruz, 
Rocío Nahle, no tendrá 

ningún tipo de obstáculo 
por parte de la oposición, 
para gobernar la entidad, el 
único límite será la eficacia 
que demuestren ella y sus 
colaboradores.

Además, a lo largo de 
la campaña y de sus giras 
de agradecimiento, la 
ingeniera ha subrayado que 
su administración trabajará 
con plazos preestablecidos, es 
decir, les meterán velocidad a 
los proyectos, sobre todo, a los 
de infraestructura.

En este sentido, la selección 
de sus colaboradores ha sido 
escrupulosa y, de acuerdo a sus 
dichos, ha revisado con lupa 
el currículo de los mismos, 

de tal suerte, concluye que 
todos son expertos en la tarea 
asignada.

Desde luego, no podría 
decir otra cosa, sin embargo, 
se les otorga el beneficio 
de la duda para que, en un 
plazo razonable, den muestra 
fehaciente de sus presuntas 
habilidades.

No hay pretexto, la 
futura gobernadora tiene las 
circunstancias a su favor, por 
lo tanto, deberá aprovechar al 
máximo el bono democrático, 
ya que, de no haber resultados 
en el corto plazo, el juic.5io 
popular será implacable.

Esta es opinión personal 
del columnista

América, pero la jefa 
Sheinbaum ya dice que 
no nos descubrieron, que 
nosotros aquí estábamos, 
eso sí. Para que no queden 
dudas que, en España, 
bendita tierra, se acuerdan 
del México lindo y qué 
herido, en el Día de la 
Hispanidad le dedicaron el 
día a México. Toco el tema, 
porque en sus redes sociales, 
el millonario empresario 
de Elektra y Banco Azteca y 
la Tele, entre otros bussines, 
Ricardo Benjamín Salinas 
Pliego, exhibió al lado de 
su esposa, María Laura 

Medina de Salinas y el gran 
Nacho Cano, un cuadro 
pintura de La Malinche, 
muy españolizada, dijo, para 
recordar ese gran mestizaje 
que aquí nació, aunque 
muchos ahora lo renieguen. 
Digo, uno que ha viajado 
y encuentra en el mundo 
sorpresas, me encontré con 
una, la exhibición de la  
obra Malinche, producida 
por el gran Nacho Cano 
que allí vi una tarde noche 
madrileña para sorpresa 
mía y de los mismos 
españoles que, al final, se 
ponen de pie cuando el 

grito de México-México 
se asoma a ese escenario 
como si fuera una final 
de la Copa del Mundo. La 
piel se pone chinita viendo 
la obra de Nacho Cano, 
la Malinche en toda su 
extensión y magnitud. Esa 
obra se terminó en España 
con problemas, algunos 
opositores a Nacho Cano 
le echaron los caballos, 
como si fuera Conquista, 
dizque porque tenía actores 
migrantes, pues ni modo  
que fueran españoles,  
carajo, claro que eran 
migrantes de México, 

grandes bailarines que allí 
Yo Mero vi, con mis nietos 
y familia. Esa obra se va a 
presentar en México y los 
que puedan, véanla, vale la 
pena, de allí me imagino 
que el Tío Richie mandó a 
hacer este bello cuadro. Al 
momento le mandé mensaje 
en su tuiter, donde camina 
mucho, exponiéndole que 
aquí también en Orizaba 
se le hace un homenaje 
diario al mestizaje, pues 
en Palacio Municipal de 
Orizaba, el alcalde JM10 
mandó a hacer una pequeña 
estatua que está fija en su 
patio principal, para que 
citadinos y turistas la vean. 
Cosas de las dos culturas. En 
el Museo de Antropología e 
Historia, existe una frase 
de Jaime Torres Bodet: 
“Nada podrá sustituir el 
descubrimiento que cada 
quien haga de sí mismo 

frente a las experiencias 
que aquí le espera”. Otra 
de Octavio Paz: “La 
extraña permanencia de 
Cortés y de la Malinche 
en la imaginación y en 
la sensibilidad de los 
mexicanos actuales revela 
que son algo más que figuras 
históricas: son símbolos de 
un conflicto secreto, que 
aún no hemos resuelto. Al 
repudiar a la Malinche… 
el mexicano rompe sus 
ligas con el pasado, reniega 
de su origen y se adentra 
solo en la vida histórica. 
El mexicano condena en 
bloque toda su tradición, 
que es un conjunto de  
gestos, actitudes y 
tendencias en el que ya es 
difícil distinguir lo español 
de lo indio”.

Bueno, pues.
Esta es 0opinión 

personal del columnista
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¡No les voy a fallar!

Magdaleno Rosales presume calle 
artesanal hecha por ciudadanos

Presidenta del Congreso 
entrega su Tercer Informe 

de Labores Legislativas
- Después de décadas, en Xalapa no se habían hecho obras viales tan importantes para resolver conflictos de esta 

índole; acciones resultantes de un gobierno estatal honesto, austero, eficiente y con visión de largo plazo, dijo

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz  

En cumplimiento 
de lo dispuesto en 
la Ley Orgánica y 

en el Reglamento para el 
Gobierno Interior, ambos 
del Poder Legislativo 
del Estado de Veracruz, 
la Presidenta de la Mesa 
Directiva del Congreso del 
Estado, Diputada Adriana 
Esther Martínez Sánchez, 
hizo oficial la entrega de su 
Tercer Informe de Labores 
Legislativas.

En vísperas de concluir 
su periodo como legisladora, 
la representante del VII 
Distrito con cabecera en 
Martínez de la Torre se 
dijo orgullosa de servir 
a las y los veracruzanos 
desde la máxima tribuna 
estatal, especialmente para 
las familias de su distrito. 
Señaló que el último año 
fue muy productivo y como 
titular del Poder Legislativo, 
se cumplieron importantes 
reformas en el ámbito 

ALEJANDRO ÁVILA  
Manlio Fabio Altamirano, Ver.   

A través de sus redes 
sociales, el diputado 
local, Magdaleno 

Rosales Torres, presumió 
la calle artesanal realizada 
por los propios ciudadanos 
de la localidad Lomas 
de los Carmonas en el 
municipio de Manlio Fabio 
Altamirano.

Se trata de más de 
100 metros lineales que 
realizaron en la calle Los 
Hermanos de la colonia 
Guadalupe Victoria del 
municipio de Manlio Fabio ¡Felicidades al ganador en el Estado de México!
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estatal y las constitucionales 
enviadas por el Congreso de 
la Unión como propuestas 
del ahora ex Presidente 
Andrés Manuel López 
Obrador, reformas que 
sentaron las bases de la 
Cuarta Transformación y 
que hoy generan desarrollo y 
bienestar para todas y todos. 

En este marco, también 
entregaron sus respectivos 
informes de labores 
legislativas, la representante 
del Distrito XXIV de 
Santiago Tuxtla, Diputada 
Janix Liliana Castro Muñoz 
y el Diputado del Distrito 
XVIII de Huatusco, Hugo 
González Saavedra, siendo 
recibidos por la Diputada 
Adriana Esther Martínez en 
su calidad de Presidenta de la 
LXVI Legislatura.

En sus respectivos 
documentos, dan cuenta de 
las diversas acciones que 
llevaron a cabo para beneficio 
de sus representados. 
Destacan las propuestas 
legislativas, la vinculación 
de las y los ciudadanos con 

las dependencias estatales 
y municipales, así como 
la gestión que dio como 
resultado mejoras en 
instituciones educativas y 
organizaciones de la sociedad 
veracruzana.

Martínez Sánchez, 
reconoció el gran trabajo que 
las y los diputados de la LXVI 
Legislatura han realizado 
durante el último año de 
ejercicio constitucional, dijo 
que la entrega de los informes 
de labores legislativas 
demuestra la responsabilidad 
y compromiso que los 
representantes de los 
distritos tienen con sus 
representados.

Además, señaló que 
previo al cierre de las 
actividades legislativas 
se sigue trabajando con 
gran ímpetu para seguir 
generando las sinergias 
necesarias que contribuyan 
al progreso y bienestar 
de Veracruz, pues la 
transformación de la entidad 
es una labor que no se detiene 
por el bien de pueblo.

Altamirano, donde decenas 
de ciudadanos hicieron 
faena cada domingo para 
lograr el objetivo, y será 
el próximo 27 de octubre 
cuando con una festividad 
corten el listón de la calle 
que realizaron con sus 
propias manos.

"Esto es una calle 
artesanal con sus rodadas 
como ustedes podrán 
darse cuenta, tiene piedra 
ahogada entre las rodadas", 
detalló el legislador 
Magdaleno Rosales, quién 
aportó cientos de costales 
de cemento y la maquinaria 
para escarbar el camino.

"Yo he platicado mucho 
con los muchachos, y este 
esfuerzo que fue en conjunto 
con el diputado quisiéramos 
que se inaugurara antes de 
que él salga de su mandato, 
porque a él le vamos a 
respetar su esfuerzo, vamos 
a respetar que nos apoyó y 
que sea una palomita más 
para las obras que ha hecho 
en otros lados y que cierre 
con broche de oro con esta 
calle", dijo el encargado de la 
obra y vecino de la zona.

"Lo vuelvo a decir 
como el otro día, lo 
reitero, vinieron muchos 
candidatos para buscar el 

apoyo para la presidencia, 
y de los tres que vinieron 
ninguno no se echó ni una 
piedra, y tú siendo diputado 
lo hiciste, entonces que 
quiere decir, que tienes más 
voluntad tú, más voluntad 
que ellos. Llegó Nahum, 
llegó Patricio, llegó a Ana 
la que está ahorita, y no 
nunca (apoyaron", expresó 
el señor López, uno de los 
beneficiados.
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Veracruz se reactiva 
con turismo de 

conciertos: COMETUR

Sergio Gil asegura que impugnarán 
tercera diputación de MC en Veracruz

ALEJANDRO ÁVILA    
Veracruz, Veracruz  

El presidente en 
Veracruz de 
M o v i m i e n t o 

Ciudadano, Sergio 
Gil Rullán, aseguró 
que impugnarán la 
tercera diputación 
plurinominal para el 
partido naranja en la 
próxima legislatura 
local.

Apenas este martes 
15 de octubre el 
Organismo Público 
Local Electoral del 
Estado de Veracruz 
(OPLE) hizo entrega 
de las constancias 
de asignación de 
diputaciones locales 
por el principio 
de representación 
proporcional; donde 
Adrián Sigfrido 
Ávila Estrada recibió 
la constancia como 
diputado propietario, 

mientras que Luis 
Carbonell de la Hoz 
fue designado como su 
suplente. Asimismo, 
María Elena Córdova 
Molina fue acreditada 
como diputada 
propietaria, con Mayra 
Angélica Amador 
Pérez como su suplente.

Su trabajo 
legislativo iniciará 
el próximo 5 de 
noviembre de 2024 
y concluirá el 4 de 
noviembre de 2027.

“Acompañamos a 
nuestros diputados, 
pero no a la decisión 
del Consejo General, 
ya que a Movimiento 
Ciudadano les hace 
falta una diputación, 
por lo que nos iremos 
a tribunales hasta 
conseguirla, porque 
e f e c t i v a m e n t e 
tendrían que ser tres 
en la bancada", dijo Gil 
Rullán

ALEJANDRO ÁVILA    
Veracruz, Veracruz  

Aunque normalmente 
no tienen una estancia 
prolongada, existe una 

reactivación económica con 
el turismo de conciertos, 
sobre todo para los hoteles 
pequeños, mencionó el 
presidente del Consejo 
Metropolitano de Turismo 
(COMETUR), Sergio Lois 
Heredia.

En su mayoría son 
visitantes de municipios 
cercanos los que se acercan a 
la zona conurbada Veracruz 
y Boca del Río para acudir a 
los conciertos de sus artistas 
favoritos y que a sus ciudades 
no llegan; debido a que en 
la mayoría de las ocasiones 
salen muy tarde del evento 
o algunas veces tras haber 
ingerido bebidas alcohólicas, 
deciden pernoctar una 
noche en los hoteles locales y 
partir al día siguiente por la 
mañana.

"Beneficia, claro que 
beneficia porque el turista 
que viene a Veracruz muchas 
veces no sabe, se entera y 

decide ir a los conciertos. En 
cuánto específicamente a los 
conciertos el tipo de turismo 
que normalmente llega a 
venir a los conciertos, son 
ciudades cercanas a Veracruz, 
ciudades del interior del 
Estado, estamos hablando de 
Xalapa, Córdoba, Orizaba, 
todas estas ciudades que son 
más pequeñas que Veracruz 
están alrededor y se llegan a 
enterar del concierto, viajan 
ese fin de semana, están en 
el concierto y se van, ese 
es el tipo de turismo que sí 
llega a traer, y por supuesto 
que beneficia todas estas 
actividades que son de 
entretenimiento para la 
población, para el turista 
como tal son buenas", 
subrayó.

Desde finales del 2023 
Veracruz se ha convertido en 
uno de los sitios predilectos 
de los artistas para realizar 
conciertos, y para el cierre de 
año aún quedan pendientes 
eventos como el de Luis 
Miguel, Junior H, Grupo 
Frontera, El Alfa, El Malilla, 
Arch Enemy, Love of 
Lesbians, entre otros.
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Integrantes ya trabajan en ello 

Autoridades entregan la  
primera etapa de rehabilitación 

de la Unidad Deportiva

Sectur prepara el XXV Encuentro de la Unión Iberoamericana de Municipalistas

La tecnología y las redes sociales han hecho que 
los jóvenes pierdan tradiciones de Día de Muertos

AGENCIAS   
Tuxpan Veracruz 

Acompañado de los 
integrantes del 
cabildo, deportistas 

y público en general, el 
presidente municipal Lic. 
José Manuel Pozos Castro 
entregó la primera etapa de 
rehabilitación de la Unidad 
Deportiva “Enrique Valdez 
Constantino”.

Desde esta noche las 
niñas, niños, adolescentes 
y jóvenes ya disfrutan de 
las canchas de voleibol de 
playa, fútbol y fútbol 7, 
tenis, pickleball, voleibol, 
básquetbol, área de box 
techada y otras instalaciones 
complementarias.

Estuvieron presentes 
en la inauguración las 
regidoras y los regidores 
Amado Gutiérrez Lima, 
María del Pilar Martínez 
Matesanz, Maryanela 
Monroy Flores, Anahí 
Aguilar López, Lucero 
Reséndis Ambrocio, Luis 
Demetrio López Marín 
y Axel Bernal Herrera; la 
presidenta del DIF Tuxpan, 
Lic. Pamela Morales 
Huesca, y el director de 
la Comisión Municipal 
del Deporte (COMUDE), 
Manuel Cortina Martínez.

En dicha obra se 
invirtieron 14 millones 
330 mil pesos provenientes 
de recursos propios, 
resultado del buen manejo 
de las finanzas públicas del 
Ayuntamiento. 

“Cuando se hace un 
buen manejo de las finanzas 
se puede lograr este tipo de 
obras que sin duda habrán 

Se reafirmó el compromiso de terminar el área de albercas en una segunda etapa

Jueves 17 
Octubre.2024

Año 21,  Número 8498 
Tuxpan, Ver.                                                                                        

ALEJANDRO ÁVILA  
Alvarado, Veracruz 

A pesar de que en 
México se le tiene 
un culto especial a 

los muertos, prueba de ello 
es el 1 y 2 de noviembre 
cuando se festeja su día, 
la tecnología y las redes 
sociales han disminuido el 
interés de los jóvenes por 
conservar esta tradición, 
mencionó Roberto 
Troncoso, conocido como el 
"Hermano Valeriano".

" A f o r t u n a d a m e n t e 

ALEJANDRO ÁVILA  
Xalapa, Veracruz 

La Secretaría de Turismo 
afina los últimos detalles 
para recibir a más de 100 

autoridades internacionales, 
nacionales y locales, en 
el evento de relevancia 
mundial: XXV Encuentro de 
la Unión Iberoamericana de 
Municipalistas (UIM), el cual 
se centrará en la importancia 
del turismo como motor 
para el desarrollo equitativo 
y sostenible de territorios y 
comunidades.

El secretario de Turismo, 

de servir a los deportistas, 
no solo del municipio, 
sino los que vendrán de 
diferentes partes de la 
república a participar en 
las diversas disciplinas”, 
señaló Pozos Castro.  

El Presidente 
Municipal destacó que, 
con mucho orgullo, se 
pueden presumir estas 
instalaciones deportivas 
dignas, modernas y 
funcionales, para que 
Tuxpan siga siendo tierra 
de campeones. “Son unas 
de las mejores del estado”, 
reiteró.

También reafirmó su 
compromiso y el de todo el 
cabildo de terminar el área 
de albercas, que será uno 
de los primeros proyectos, 
porque ha quedado 
autorizado.

Precisó que debido a los 

graves daños estructurales 
que presenta la fosa de 
clavados, como resultado 
del abandono a lo largo de 
varias décadas, se requerirán 
obras especializadas que 
se llevarán a cabo en una 
segunda etapa.

Pozos Castro invitó a la 
ciudadanía, principalmente 
a las y los jóvenes, a que 
vayan y hagan uso de todas 
las canchas que ya están 
a su disposición, para que 
puedan seguir practicando 
el deporte que más les guste. 

Luego del corte de 
listón, todos los presentes 
dieron un recorrido por las 
canchas, verificando -con 
gusto- el excelente estado 
en el que se encuentran 
ahora, así como la 
iluminación que les servirá 
para ejercitarse cuando ya 
no hay luz del sol. 

Las autoridades 
hicieron entrega de trofeos 

a los finalistas de la Liga 
Infantil y Juvenil Premier 
Municipal, los equipos 
Huastecos y Petrópolis.

A la inauguración 
también asistieron 
directores y coordinadores 
de las diferentes áreas del 
ayuntamiento, el destacado 
boxeador Juan Ángel 
Hernández Reséndiz y 
estudiantes.

contamos con una 
población digámosle 
bastante numerosa de gente 
de edad, porque siento que 
los jóvenes de hoy sí están 
perdiendo las tradiciones, 
los Días de Muertos, para 
ellos es Halloween, para 
ellos es fiesta, para ellos es 
otra cosa, la gente todavía 
adulta, la gente mayor como 
yo tenemos arraigados esas 
tradiciones, esos recuerdos 
de familia, es altar con la 
cerveza, con los tamales, con 
lo que le gustaba a nuestros 
difuntos, pero todavía se 

conserva bastante", expresó.
El presidente nacional de 

la Alianza de Comunidades 
Indígenas, dijo que es 
importante que las familias 
inculquen a sus hijos 
la tradición del Día de 
Muertos, para preservar 
esta ceremonia que rinde 
homenaje y recuerda a los 
seres queridos que han 
partido al otro mundo.

" D e s g r a c i a d a m e n t e 
creo que eso empieza desde 
familia y ha venido a afectar 
la tecnología, internet, 
redes sociales y todo esto, 

pero cuando nosotros nos 
piden opinión, el día de hoy 
hubo una mesa de diálogos, 
donde creo que fue bastante 
interesante hablar del tema 
para que más que nada 
informar como es la cuestión 
del punto de vista hacia la 
muerte, y que los jóvenes 
no dejen que se pierdan 
esas tradiciones porque son 
ancestrales", subrayó.

Finalmente, Roberto 
Valeriano Troncoso Queb 
mencionó que muchos 
mexicanos en Estados 
Unidos, sobre todo del 

estado de California, los 
busca constantemente en 
las fechas de Día de Muertos 
para que realicen cultos para 
recordar de forma especial a 
sus familiares.

"Principalmente de 
Los Ángeles, California, 
mucha gente latina de 
México que está arraigada 
por trabajo o estudios o 
alguna situación en Estados 
Unidos, principalmente de 
California es donde hay más 
búsqueda hacia nosotros de 
la parte de Estados Unidos", 
culminó.

Ivan Martínez Olvera, destacó 
que derivado de la exitosa 
experiencia de Veracruz en 
materia turística, la comunidad 
internacional voltea la mirada 
hacia la entidad.

“El caso de éxito de 
Veracruz trasciende fronteras 
con la colaboración de todos 
(…) y ya cuando diferentes 
naciones empiezan a pedir 
que platiquemos un poquito 
de lo que ha sucedido en 
Veracruz, del crecimiento 
exponencial que ha tenido en 
el ámbito turístico, ya mejor 
les dijimos vengan a conocerlo 
abiertamente”, dijo.

Con la participación de 22 
naciones de América Latina, 
España y Portugal, dicho 
evento tendrá como tema 
principal “Marca territorio y 
comunicación pública para la 
gobernanza local.”

Durante cuatro jornadas de 
trabajo, esta temática marcará 
la agenda del encuentro, 
abordando la necesidad de 
fortalecer el posicionamiento 
de municipios y gobiernos 
a través de estrategias de 
comunicación pública y 
promoción turística.

El contenido académico del 
evento estará estructurado en 4 

ejes temáticos fundamentales:
Turismo y marca 

territorio para la gobernanza 
local, enfocado en como los 
territorios pueden aprovechar 
sus características únicas para 
atraer visitantes y fortalecer su 
identidad.

Turismo con sello humano, 
centrado en el desarrollo 
de prácticas turísticas que 
respeten los derechos de las 
comunidades y los recursos 
naturales, promoviendo 
un turismo sostenible e  
inclusivo.

Turismo y comunicación 
que abordara la importancia  

de las estrategias de 
comunicación para promover 
destinos turísticos.

El evento contará con la 
presencia de alcaldes, alcaldesas, 
gobernadores y gobernadoras 
así como presidentes de 
diputaciones, quienes 
compartirán sus experiencias 
y discutirán políticas para 
fortalecer la gobernanza local.

SECTUR destaca la 
importancia de Veracruz en el 
panorama turístico y cultural 
de México, resaltando la 
riqueza de sus tradiciones y su 
compromiso con el desarrollo 
sostenible.
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DIOS TOMA LA 
INCIATIVA: SU MENSAJE ES 

UNA SINFONÍA
 Quiso Dios, urdir en la palabra,
amándonos como ama el amor;
y con su perpetua gran bondad,
descubriéndose como pan vivo,
bajando del edén a las tinieblas.

La persona humana le inquiere,
tiene necesidad de Revelación,
está en persistente exploración,
necesita abrazar la luz celestial,
rodearse de salvación y de paz.

Lo armónico viene del Creador,
toda la creación es un concierto,
con aclamaciones al Libertador,
aliento eterno de savia virginal,
cuya guía de recepción es María.

ACOGIENDO LA PASIÓN 
MÍSTICA: NOS LIBERAMOS 

DE LOS ÍDOLOS
 

El Señor nos llama a la entrega,
al desapego hacia toda riqueza,
al abandono de estas corrientes,
de estos mundanos patrimonios,
para entrar en la biografía justa.

El reencuentro con uno mismo,
brota de la propia escucha de sí,

de ese dominio íntimo del alma,
que nos hace crecer en la virtud,

y que prevalezca la fe en Jesús.

Jesucristo, muerto y resucitado,
es el ser viviente que nos libera,
nos reconoce y va con nosotros,

aguarda nuestra conversión real,
motivo de gran gozo en el cielo.

EN EL VERBO  
ENCARNADO: TODO  

ES COMUNIÓN Y UNIÓNS
 

Juntos agitamos el valor orante,
creamos congregación de fieles,
hacemos familia en son de paz,
llamamos al bien y a la alianza,

con la más profunda reverencia.

Reclinarse es la mejor plegaria,
para poder darse y reprenderse,
acoger savia y recoger martirio;
pues adorando al Ser Supremo,
todo se transfigura y embellece.

Bajo el paraguas de la quietud;
los trances menguan, asimismo.
Iremos hacia Dios y entraremos
en Él, sí confiamos en el verbo

encarnado, como verdad y vida.

EL PENETRANTE VOCABLO DIVINO: NOS VUELVE 
POETAS CON FUNDAMENTO

COMPARTIENDO DIÁLOGOS  
CONMIGO MISMO

Víctor Corcoba Herrero 

(Rogué y se me otorgó la sensatez, supliqué y vino sobre mí el soplo de sabiduría; lo elegí como 
abecedario de mis labios, hasta recluirme en la voz etérea e incluirme en su pulso, porque sus pausas 
son auténticos poemas que nos glorifican y embellecen. Cólmanos de tu nívea expresión y estaremos 
alegres de recibir tú llamada a la poesía y no al poder, sino a darnos y a donarnos continuamente).
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GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

Autoridades y 
o r g a n i z a d o r e s 
realizaron un recorrido 

por el imponente tramo de 14 
kilómetros que forma parte 
del próximo "Trail Cazones 
2024", programado para el 17 
de noviembre. Este evento 
deportivo promete ofrecer una 
experiencia única, conectando 
a los participantes con la 
exuberante naturaleza del 
municipio y destacando la 
diversidad de sus rutas.

El trayecto no solo será una 
oportunidad para disfrutar 
de los espectaculares paisajes 
de Cazones, sino también 
para promover el deporte y 
la sana convivencia entre los 

GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

La presidenta del DIF 
Municipal de Cazones 
de Herrera, Norma 

Araceli Uribe Castillo, 
encabezó una emotiva 
visita a la Unidad Médica 
Rural de Rancho Nuevo, 
con motivo de un evento 
especial en conmemoración 
de la lucha contra el cáncer 
de mama. La jornada estuvo 
enfocada en actividades 
de concientización 
sobre la importancia 
de la prevención y la 
detección temprana de esta 
enfermedad que afecta a 
miles de mujeres en todo el 
mundo.

Durante el evento, 
se ofrecieron pláticas 
informativas sobre el 
autoexamen mamario y 
la detección oportuna, 
dirigidas por especialistas 
en salud, quienes recalcaron 
la necesidad de realizarse 

Cazones se alista para el "Trail Cazones 2024" 

DIF Cazones impulsa la lucha 
contra el cáncer de mama 

chequeos médicos regulares. 
Se subrayó la importancia 
de desmitificar los temores 
en torno a la detección 
del cáncer y de fortalecer 
el conocimiento entre la 
población femenina.

Norma Araceli Uribe 
Castillo aprovechó la 
ocasión para entregar 
obsequios a las ganadoras de 
los concursos y actividades 
organizadas, motivando así 
la participación activa de las 
asistentes. "Es fundamental 
que cada mujer de nuestro 
municipio sepa que no está 
sola en esta lucha", expresó 
la presidenta del DIF, 
destacando el compromiso 
de su equipo con la salud y el 
bienestar de las cazoneñas.

Este evento se enmarca 
en los esfuerzos continuos 
del DIF por promover el 
cuidado de la salud en las 
diferentes comunidades de 
Cazones, trabajando de la 
mano con las autoridades 
médicas y especialistas. El 

objetivo principal es generar 
conciencia y brindar 
apoyo directo a quienes lo 
necesitan, garantizando que 
los recursos y la información 
lleguen a todas las familias.

Uribe Castillo recordó 
que el DIF está trabajando 
de manera ininterrumpida 
para que las mujeres de 
todas las localidades puedan 
acceder a programas de 
salud gratuitos y revisiones 
periódicas. Asimismo, 
agradeció la colaboración 
de los profesionales de la 
salud que se suman a estas 
jornadas con su valioso 
conocimiento y dedicación.

Con este tipo de 
iniciativas, el DIF Municipal 
de Cazones de Herrera 
reafirma su compromiso de 
estar presente en cada rincón 
del municipio, asegurando 
que las mujeres cuenten con 
las herramientas necesarias 
para detectar a tiempo 
cualquier problema de 
salud.

participantes. El evento se 
perfila como un importante 
impulso para el turismo local, 
ofreciendo a los visitantes la 
oportunidad de conocer la 
belleza natural de la región.

El "Trail Cazones 2024" 
también busca fortalecer el 
tejido social de la comunidad, 
fomentando la participación de 
los habitantes y promoviendo 
el bienestar a través de la 
actividad física. Además, la 
iniciativa servirá como una 
plataforma para enaltecer el 
nombre de Cazones a nivel 
regional y atraer la atención 
de deportistas de distintas 
localidades.

Los organizadores invitan 
a la ciudadanía a sumarse a 
esta gran aventura que fusiona 
el deporte con el turismo, 

abriendo espacios para la 
convivencia familiar y la 
conexión con la naturaleza. Se 
espera una gran participación 
de corredores, tanto locales 
como foráneos, en lo que 
será uno de los eventos más 
destacados del año.

Las autoridades 
municipales, junto con los 
patrocinadores del evento, 
se encuentran afinando los 
detalles para asegurar el éxito 
del "Trail Cazones 2024". Con 
entusiasmo y compromiso, 
Cazones se prepara para 
recibir a los corredores que 
enfrentarán este emocionante 
reto.

¡Nos vemos en el "Trail 
Cazones 2024"! La invitación 
está abierta para todos aquellos 
que deseen ser parte de esta 

experiencia inolvidable, que 
seguramente pondrá a prueba 
la resistencia y espíritu de 
aventura de los participantes.
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AGENCIAS  
Estados Unidos

Genaro García Luna, 
exsecretario de 
Seguridad Pública 

y el funcionario de mayor 
rango enjuiciado en Estados 
Unidos, fue sentenciado a 
una pena de poco más de 38 
años (460 meses) de prisión, 
evitando la pena máxima 
de cadena perpetua 
solicitada por los fiscales 
del Departamento de 
Justicia de Estados Unidos.

La sentencia también 
incluye una multa 2 
millones de dólares.

El juez Brian Cogan 
dictó la condena después 
de que García Luna fue 
declarado culpable por un 
jurado el 21 de febrero de 
2023 de los cinco cargos 
de narcotráfico en su 
contra que giran en torno 
a que recibió millones 
de dólares del cartel de 
Sinaloa a cambio de su 
protección durante los años 
en que ocupó los cargos de 

AGENCIAS  
La Paz, Bolivia 

La policía de Bolivia 
reportó como 
desaparecida a la joven 

que figura como la presunta 
víctima en el caso de trata de 
personas y estupro por el que 
se investiga al ex presidente 
y líder del oficialismo, Evo 
Morales.

La División de Trata y 
Tráfico de Personas de la 
Fuerza Especial de Lucha 
contra el Crimen (Felcc) 
en la región sureña de 
Tarija difundió un aviso de 
"personas desaparecidas" 
para la joven de 23 años 
y su hija de ocho, vistas 
"por última vez" el pasado 
2 de octubre en un colegio 
en la ciudad de Yacuiba, 
colindante con Argentina.

"Desde esa fecha se 
desconoce su paradero", 
indica el aviso publicado 
en las redes sociales de 
esa unidad policial de 
Tarija, la región donde 
presuntamente ocurrió el 

Condenan a Genaro García 
Luna a 38 años de prisión

Joven víctima del caso de trata de Evo 
Morales es reportada como desaparecida

Joe Biden anuncia un nuevo paquete de 
ayuda militar a Ucrania valorado en 425 mdd

AGENCIAS 
Estados Unidos  

El presidente 
estadounidense, Joe 
Biden, anunció un 

nuevo paquete de ayuda 
militar a Ucrania valorado en 
425 millones de dólares, que 
incluye material, municiones 
y vehículos armados.

Así se lo comunicó 
personalmente en una 
llamada telefónica con 
su homólogo ucraniano, 
Volodímir Zelenski, centrada 
en el apoyo estadounidense a 
la defensa ucraniana frente a 
la ofensiva rusa.

En los próximos meses, 
según el comunicado de la 
Casa Blanca, Estados Unidos 
proporcionará a Ucrania 
capacidades adicionales.

Esa promesa incluye 
“cientos de interceptores de 
defensa aérea, docenas de 
sistemas tácticos de defensa 
aérea, sistemas de artillería, 
cantidades significativas 

secretario de Seguridad 
Publica durante el gobierno 
de Felipe Calderon y como 
jefe de policía federal en el 
sexenio de Vicente Fox.

Los fiscales habían 
solicitado la pena máxima 
al acusar que García Luna 
“mintió y traicionó a sus 
colegas, a la seguridad 
pública estadunidense y 
al público mexicano…. 
Puesto simplemente, el 
acusado optó por la avaricia 
y la corrupción sobre el 
bienestar de los ciudadanos 
de México y Estados 

Unidos”.
La defensa encabezada 

por Cesar de Castro solicitó 
que se le aplicara una pena 
de 20 años de prisión y el 
acusado envió una carta 
al juez Cogan solicitando 
clemencia al insistir que 
no era y nunca fue un 
criminal.

No se descarta alguna 
negociación con el 
Departamento de Justicia 
para una reducción de la 
condena a cambio de su 
cooperación contra otros 
posibles acusados.

caso por el que se investiga a 
Morales.

El ministro de gobierno, 
Eduardo del Castillo, 
confirmó a los medios en La 
Paz que la Policía abrió "de 
oficio" una investigación por 
la posible desaparición de 
ambas personas, "en función 

de que hubiese existido 
un intento de secuestro 
en contra de esta presunta 
víctima de Evo Morales en 
el departamento de Tarija".

"Días más tarde esta 
mujer ya no es vista más, 
la niña de tan solo ocho 
años tampoco retornó al 

colegio y por tanto la Policía 
Boliviana ha abierto este 
caso de oficio para lograr 
encontrar a esta mujer", 
señaló el funcionario.

Declaran el caso "en 
reserva"

Del Castillo precisó que, 
al igual que la investigación 

por presunta trata de 
personas y estupro, este 
caso también fue declarado 
"en reserva" a pedido del 
Ministerio Público, por lo 
que se excusó de dar mayor 
información al respecto.

La Fiscalía de Bolivia 
investiga a Evo Morales 
por los delitos de “trata de 
personas” y “estupro” con 
la joven ahora reportada 
como desaparecida, con 
quien supuestamente tuvo 
una hija cuando la presunta 
víctima era menor de  
edad.

El exgobernante tenía 
que declarar el pasado jueves 
ante el Ministerio Público 
en Tarija, sin embargo, no 
acudió y su defensa presentó 
una excusa legal.

La Fiscalía anunció la 
emisión de una orden de 
aprehensión contra Morales 
para obligarlo a declarar, 
aunque se desconoce si el 
documento fue emitido.

M a n t i e n e n 
manifestaciones en Bolvia

El centro de Bolivia 

permanece bloqueado este 
miércoles por tercer día 
consecutivo por la protesta 
de seguidores de Morales 
que exigen que se retire la 
investigación en su contra, 
que consideran como una 
persecución política.

La región central de 
Cochabamba concentra 
la mayoría de los puntos 
de bloqueo, siete en total, 
distribuidos entre las 
carreteras que conectan el 
oriente y el occidente del 
país y también se mantiene 
uno en el límite con el 
departamento vecino de 
Santa Cruz, el más poblado 
y motor económico del país.

El conflicto se da en 
medio de la disputa entre 
el actual presidente Luis 
Arce y Morales, que están 
distanciados desde finales 
de 2021 por diferencias en la 
administración del Estado, 
que se profundizaron ante 
la necesidad de renovar la 
dirección nacional del MAS 
y elegir al candidato para las 
elecciones de 2025.

de municiones, cientos de 
vehículos blindados de 
transporte de personal y 
vehículos de combate de 
infantería y miles de vehículos 
blindados adicionales.

Desde Washington se 
precisó que ese material 
ayudará a Ucrania a equipar 
sus fuerzas armadas.

En su conversación, Biden 
y Zelenski se comprometieron 
a “intensificar la 
planificación de la asistencia 

de seguridad” junto con sus 
socios internacionales para 
garantizar que Ucrania tiene 
el equipo que necesita para 
defenderse.

En el marco de ese 
esfuerzo, según la Casa 
Blanca, el mandatario 
estadounidense organizará 
en noviembre una reunión 
virtual de los líderes del 
Grupo de Contacto para la 
Defensa de Ucrania en la que 
se coordinará dicho apoyo.
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Tras cambios en forma de asignación de directivos en escuela anexa 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

Estudiantes de 
Agroecología y Soberanía 
Alimentaria de la 

Universidad Veracruzana (UV) 
pudiera mandé nueva cuenta 
la renuncia del director de 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

El 60 por ciento de las 
llamadas de auxilio que 
recibe el Heroico Cuerpo 

de Bomberos de Xalapa son 
por fugas de gas, por lo que 

en conjunto con la Dirección 
de Protección Civil Municipal 
realizarán en colonias de 
esta ciudad una campaña 
de capacitación sobre el uso 
correcto del gas LP. 

El presidente del patronato 
de los Bomberos de Xalapa, 
Ignacio García Leyva dio a 
conocer que el año pasado, de 
las más de dos mil acciones 
realizadas, poco más de la 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

Directivos y maestros de 
la Benemérita Escuela 
Normal Veracruzana 

"Enrique C. Rébsamen" 
tomaron las instalaciones de 
este plantel en protesta a la 
designación de director en 
la Telesecundaria Anexa a la 
Normal a través de la Unidad 
del Sistema para la Carrera 
de Maestras y Maestros 
(UCICAM) de la Secretaría 
de Educación. 

El director de este plantel, 
Gerardo Gómez Salas explicó 
que siempre ha sido la escuela 
Normal Veracruzana la que 
ha nombrado a los directores 
de todas sus escuelas anexas, 
tanto del jardín de niños, la 
primaria y la telesecundaria, 
porque debe ser un maestro 
de la misma escuela normal. 

Esta manifestación se 
acordó desde las 6 de la 
mañana de este miércoles y 
hasta las 6 de la tarde, luego de 
que la Jefa del departamento 
de Telesecundarias a nivel 
estatal notificó la designación 
de un nuevo director a través 
de UCICAM.

"Lo que solicitamos 
nosotros es que las escuelas 
anexas a la Benemérita 
Escuela Normal Veracruzana 
desde su fundación en 1886 

Toman la Escuela 
Normal Veracruzana

Estudiantes piden de nuevo la 
renuncia de director de la UVI

Iniciará campaña para prevenir 
fugas de gas en colonias de Xalapa 

tiene sus escuelas anexas 
donde nosotros mantenemos 
una Vinculación académica y 
administrativa. Las escuelas 
anexas se fundan para que 
nuestros estudiantes puedan 
hacer sus prácticas educativas 
en un contexto real" dijo el 
director de la escuela. 

Subrayó que es un paro 

general por la defensa y 
respeto a la Benemérita 
Escuela Normal Veracruzana 
y sus escuelas anexas, como 
la Escuela Primaria Práctica 
Anexa, El Jardín de NIÑOS 
Experimental Anexo a la 
Normales, el CAE que está 
dentro de la escuela y la 
Telesecundaria Anexa a la 

Benemérita Escuela Normal 
Veracruzana y que se ubican 
en dos predios contiguos.

Luego de las 9 de la 
mañana, directivos de la 
Escuela Normal Veracruzana 
se reunieron con autoridades 
de la Secretaría de Educación 
de Veracruz para llegar a un 
acuerdo.

la Universidad Veracruzana 
Intercultural (UVI), Daniel 
Bello López.

Este miércoles, luego de una 
protesta y marcha por las calles 
del centro de Xalapa pidieron 
becas, material para clases, la 
gestión de una biblioteca y un 
laboratorio.

Señalaron supuestas 
irregularidades y la falta de 
gestión de parte del director 
de la UVI. Los estudiantes 
recordaron que el 31 de agosto 
de 2023, solicitaron una reunión 
con el Rector de la UV, que a un 
año no se ha concretado. 

"Al día de hoy no ha existido 
una apertura al diálogo por 
parte de la dirección y tampoco 
tenemos conocimiento si se 
han realizado las gestiones 
solicitadas en torno a contar con 
nuestras propias instalaciones 
para esta sede Regional Xalapa, 
ya que solo tenemos aulas 
temporales, en facultades que 
nos dispersan como comunidad 
estudiantil”.

Pidieron que se designe 
a un director que tenga 
una participación con los 
estudiantes y coordinación en 
la toma de decisiones no solo 
sobre la entidad académica, sino 
también en el contexto de crisis 
ambiental urgente que existe en 
el mundo.

mitad correspondieron a fugas 
de gas, a si vez, la Dirección 
de Protección Civil reporta 
10 llamadas al mes por este 
mismo motivo, mismas que 
canaliza a Bomberos.   

Protección Civil municipal 
recomienda cerrar las llaves de 
paso de gas, mantener abiertas 
ventanas y puertas para evitar 
acumulación, no colocar 
objetos encima del tanque y 
principal utilizar instalaciones 
adecuadas, con tu Erika de 
cobre en vez de plástico. 

La campaña de capacitación 
se realizará en Jardines 
Xalapa, la unidad habitacional 
Fovissste, Villas Arco Sur, y el 
fraccionamiento Las Fuentes.
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Yorio González asumirá su nuevo encargo a partir del 16 de noviembre de 2024.

El senador publicó dos videos en el que reveló que estuvo hospitalizado tras presentar molestias durante varios días.

Exsubsecretario de Hacienda 

www.noreste.net 
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Gabriel Yorio González será el 
nuevo vicepresidente de Finanzas 

y Administración del BID

Sheinbaum impulsa seguridad social para trabajadores 
y trabajadoras de aplicaciones en todo el país

Hospitalizan a Luis Donaldo Colosio Riojas

REDACCIÓN NORESTE   
Ciudad de México 

El Banco Interamericano 
de Desarrollo 
(BID) anunció 

el nombramiento de 
Gabriel Yorio González, 
exsubsecretario de la 
Secretaría de Hacienda y 
Crédito Público (SHCP), como 
vicepresidente de Finanzas y 
Administración.

Yorio González asumirá su 
nuevo encargo a partir del 16 
de noviembre de 2024.

El Directorio Ejecutivo del 
BID aprobó el nombramiento 
de Yorio González, quien será 
responsable de movilizar 
y gestionar los recursos 
financieros del Banco, y 
proporcionar servicios 
de apoyo, asegurando un 
desempeño efectivo y eficiente 
del personal en las áreas de 
presupuesto, adquisiciones 
corporativas y servicios 
administrativos.

“Nos complace darle 
la bienvenida a Gabriel 
como nuestro nuevo 
Vicepresidente de Finanzas 
y Administración”, dijo el 
presidente del BID, Ilan 
Goldfajn.

AGENCIAS  
Nuevo León, Mty 

Luis Donaldo Colosio 
Riojas, senador 
de Movimiento 

Ciudadano y exalcalde de 
Monterrey, informó que 
estuvo hospitalizado luego 
de que durante dos días 
sintió dolor en varias partes 
de su cuerpo; sin embargo, 
destacó que no se considera 
una enfermedad grave.

“Ya estoy mucho mejor, 
desde hace dos días empecé 
con un dolor muy fuerte 
desde la espalda, las piernas, 
ya me checaron y al parecer 
no tengo nada grave, reposo, 
medicamento, pero que 
cosas, es la edad. ¿Cómo 
van ustedes? Bendiciones 
familia”, dice en un primer 
video.

REDACCIÓN NORESTE   
Ciudad de México 

La Presidenta 
Constitucional de 
los Estados Unidos 

Mexicanos, Claudia 
Sheinbaum firmó la iniciativa 
para reformar la Ley Federal 
de Trabajo, con lo que se 
propone brindar derechos 
a nivel nacional a 658 mil 
trabajadores y trabajadoras de 
plataformas digitales, como es 
el caso de la seguridad social a 
través del Instituto Mexicano 
del Seguro Social (IMSS).

‘’El objetivo es regular 
y permitir que las y los 
trabajadores tengan derechos 
amparados por la ley. Algunos 
trabajarán dos horas al día, se 
reconoce eso, no necesitan 
trabajar tiempo completo, 
algunos otros trabajaran 
ocho horas al día, algunos 
trabajan hasta más, todo eso 
tiene que ser regulado ¿para 
qué? para beneficio de las y los 

“Con su amplia experiencia 
en el sector público de México 
y en organismos multilaterales 
relacionados con asuntos 
financieros y la gestión de 
grandes equipos, Gabriel 
aporta una experiencia 
invaluable al BID”, puntualizó.

Yorio González es 
licenciado en economía por 
el Instituto Tecnológico y 
de Estudios Superiores de 
Monterrey.

Se desempeñó como 
subdirector de Asistencia 
Técnica y Financiera del 
Banco Nacional de Obras y 
Servicios Públicos en México, 
y como director de Deuda 
Pública del Gobierno de la 
Ciudad de México. También 
ocupó cargos en el Grupo del 
Banco Mundial,

Posee una maestría en 
gestión de políticas de la 
Universidad de Georgetown y 
una maestría en economía de 
El Colegio de México.

Su último cargo en el 
Gobierno de México fue como 
subsecretario de Hacienda, 
cargo que ocupó hasta el 
pasado 30 de septiembre, 
último día del sexenio de 
Andrés Manuel López 
Obrador.

trabajadores’’.
‘’El objetivo de esta ley 

es que tengan derechos, que 
tengan derecho al reparto 
de utilidades, que tengan 
derecho a ser atendidos en 
el seguro social si tienen un 
accidente, que tengan derecho 
a seguridad social si trabajan 
tiempo completo, estamos 
mejorando las condiciones de 
vida de las y los trabajadores 
repartidores en México’’.

Aseveró que este tipo 
de regulaciones son una 
innovación, pues son pocos los 
países que garantizan todos 
los derechos para quienes 
trabajan en algún tipo de 
servicio por aplicación.

‘’Es algo muy importante, 
casi en ningún país existe 
esto, pero es algo obligatorio 
y es parte de lo que nosotros 
concebimos en la Cuarta 
Transformación no puede 
haber un esquema de trabajo 
que esté fuera de la ley’’, 
agregó.
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Miriam García rendirá su 
tercer informe de actividades

Inicia la 
Campaña de 

Vacunación para 
la Temporada 

Invernal 

Necesitamos más votos

SPF se queda con dinero del 
programa la Escuela es Nuestra 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

La presidenta del DIF 
Municipal, Miriam 
García Guzmán, 

rendirá su tercer informe de 
actividades al frente de esta 
noble institución, donde dará 
a conocer a los papantecos 
sobre los logros y gestiones 
que realizó para los grupos 
vulnerables.

El informe de la maestra 
Mirian García será el 25 de 
octubre a las 11 de la mañana, 
en las canchas anexas al 
auditorio Fernando Gutiérrez 
Barrios, y a detalle informará 
sobre las metas alcanzadas, ya 
que fueron grandes apoyos 
de distintos ejes como 
apoyos a las mujeres, talleres 
de capacitación, apoyo a 
discapacitados a personas 
adultas mayores, apoyos 
productivos.

Así como la creación de 
una casa de adulto mayor, 
apoyo a menores, entrega 
de desayunos y una serie de 
beneficios a todas aquellas 
personas vulnerables. 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz 

A unos días de que cierre 
la recepción de votos 
para la elección del 

Mejor Pueblo Mágico de 
Veracruz, aún faltan muchos 
papantecos por participar, en 
tanto la Secretaría de Turismo 
de Veracruz sigue invitando 
a todos los municipios para 
participar en esta elección.

A dicho exhorto se suma 
el Gobierno Municipal, ya 
que Papantla tiene grandes 
posibilidades de obtener por 
tercer año consecutivo tan 
valioso galardón.

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

Padres de familia de la 
primaria Josefa Ortiz 
de Domínguez de la 

comunidad Agua Dulce, 
se encuentran molestos 
por presuntas anomalías 
que están cometiendo los 
integrantes de la Sociedad 
de Padres de Familia, ya que 
mantiene en el abandono a la 
escuela.
Los quejosos señalaron que 
los integrantes de la SPF 
conservan acuerdos con la 
directora del plantel Janeth 
Grisel Pérez González, quien 
se niega a hacer mejoras a la 
institución, que poco a poco 
se desmorona, pese a que 
en su momento recibieron 
recursos de "La escuela es 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

Los Centros de Salud 
de este municipio han 
puesto en marcha la 

Campaña de Vacunación para 
la Temporada Invernal, esto 
como parte de las acciones de 
prevención de enfermedades 
causadas por el descenso en 
las temperaturas durante este 
periodo del año.
El objetivo es fortalecer la 
aplicación de las vacunas 
contra la influenza estacional 
y COVID-19, por lo que los 

Se espera que a este 
informe asistan las 
autoridades rurales y todas 
aquellas personas que fueron 
beneficiadas por parte del 
DIF Municipal.

La maestra Miriam García 
Guzmán rendirá su último 
informe dentro de la gestión 
del DIF, ya que para el 5 de 
noviembre se incorporará a la 
legislatura del estado como la 
representante del distrito 06 
de Papantla.

Cabe recordar que el 
periodo de recepción de votos 
es del 18 de septiembre al 31 
de octubre.

Entre las categorías a elegir 
destaca "Mi región turística y 
pueblo mágico" y es ahí donde 
se espera que niños, jóvenes y 
adultos participen.

El programa: Lo Mejor de 
Veracruz 2024 es presentado 
por México Desconocido.

A nivel municipal las 
direcciones de turismo 
y cultura trabajan en la 
invitación a participar para 
llegar al tricampeonato como 
el mejor pueblo mágico de 
Veracruz.

nuestra". 
Explicando que el comité 
se niega a invertir dinero, 
cuentan con al menos cien 
mil pesos en caja y ni siquiera 
mandan a limpiar el terreno 
donde está construida la 
primaria, que está llena de 
maleza y genera una mala 
imagen y se convierte en 
un peligro para alumnos, 
docentes y padres, por al 
anidamiento de animales 
rastreros.
Los padres de familia que 
tienen a sus hijos en dicho 
plantel exigen que se rinda 
informe sobre el dinero 
federal invertido en algunas 
mejoras, mismas que son 
de pésima calidad y que en 
nada beneficiaron al plantel, 
pero si se presume que hubo 
ganancias para unos cuantos.

Centros de Salud van a 
poner módulos en puntos 
estratégicos de este pueblo 
mágico.
Las autoridades de 
salud mencionaron que 
esta medida va dirigida 
especialmente a bebés 
desde los 6 meses de edad, 
hasta personas adultas 
mayores de 60 años,  
además de embarazadas 
y personas con 
comorbilidades como 
obesidad, insuficiencia 
renal, diabetes mellitus, 
cáncer o VIH.



 
 

www.noreste.netnoreste_netnoreste.net JUEVES 17 DE OCTUBRE 2024
Diseño: Óscar Santiago  Editor: Judith González

AGENCIAS 
Ciudad de México  

En la Serie de Campeonato de la Liga Nacional 

Asumirá su puesto hasta después 
del mundial de 2026

Inglaterra 
confirma 
a Thomas 

Tuchel como 
su nuevo DT

A una semana y media del Gran Premio de la Ciudad 
de México, los organizadores y el gobierno de la 
CdMx ya tienen planes para renovar el contrato 

de dicha carrera que se lleva a cabo en el Autódromo 
Hermanos Rodríguez.

En entrevista con Mediotiempo, Federico González 
Compeán, el director del GP mexicano, explicó que en los 
proximos días habrá una reunión para analiar la posible 
renovación de contrato.

"Tenemos en estos días planeada una reunión con la 
Ciudad de México, porque el GP corresponde a la ciudad. 
En estos días estaremos acercándonos para presentar 
lo que significa la derrama económica, la exposición 
internacional y los beneficios que tiene la carrera para la 
capital", expresó.

El contrato que tiene la Ciudad de México para 
organizar el Gran Premio expira en 2025, por lo que se 
busca ampliarlo a otros tres años már; es decir, que haya 
Fórmula 1 hasta 2028.

"Nosotros tenemos contrato para este año y uno más 
y estamos por iniciar pláticas para la renovación. Somos 
entusiastas y estamos contentos de que esto se pueda 
lograr", añadió.

GP de México 2024, cerca del sold out
Sobre la próxima carrera de la F1 en la Ciudad Deportiva 

Magdalena Mixiuhca, Compeán dijo que quedan pocos 
boletos y los que hay son asientos separados.

"Estamos totalmente agotados, no hay un solo boleto 

disponible. Quedan unos cuantos como nosotros les 
decimos 'solovinos', que son asientos sueltos, uno por aquí, 
uno por allá".

Asimismo, el directivo aseguró que el actor Brat Pitt 
será uno de los invitados especiales para la próxima carrera 
que se hará a finales del mes de octubre.

AGENCIA  
Londres   

La federación inglesa 
(FA, por sus siglas 
en inglés) confirmó 

este miércoles el fichaje 
de Thomas Tuchel como 
nuevo entrenador hasta 
después del Mundial de 
2026.

El alemán, cuyo trabajo 
más reciente fue en el 
Bayern de Múnich, del 
que se fue tras romper 
una década de dominio 
de los bávaros en el futbol 
alemán, ha firmado un 
contrato hasta después de 
la Copa del Mundo de 2026 
en Estados Unidos, Canadá 
y México.

Dodgers toma ventaja ante Mets
AGENCIAS  
Nueva York 

Kiké Hernández 
sacudió otro jonrón 
en la postemporada 

y Shohei Ohtani añadió un 
cuadrangular de tres carreras 
para que los Dodgers de 
Los Ángeles apaleasen el 
miércoles 8-0 a los Mets 
de Nueva York, tomando 
una ventaja 2-1 en la Serie 
de Campeonato de la Liga 
Nacional.

Hernández la desapareció 
en el sexto inning por el 
jardín izquierdo-central con 
un compañero en circulación 
para su 15to jonrón de por 
vida en la postemporada. 
Encaminó así al triunfo a 

GP de México 
busca renovar 

contrato
Comenzará a entrenar 

a partir del 1 de enero 
de 2025, de cara a los 
clasificatorios para la Copa 
del Mundo que arrancarán 
en marzo. Su asistente será 
Anthony Barry.

Tras la marcha de 
Gareth Southgate después 
de la Eurocopa, Inglaterra 
ha estado entrenada por el 
interino Lee Carsley, que 
ha ganado tres partidos 
de la Liga de Naciones 
(Finlandia en dos ocasiones 
y República de Irlanda) y 
perdido uno, ante Grecia.

Carsley se mantendrá al 
frente de la selección en los 
dos próximos encuentros 
de la Liga de Naciones, 
contra Grecia e Irlanda.

los Dodgers, poniéndoles 
arriba 4-0. Mientras recorría 
las bases, el puertorriqueño 

celebró agitando sus manos 
hacia los aficionados que 
acababa de silenciar con 

el batazo productor de dos 
anotaciones.

Ohtani bajó la cortina en 

el octavo cuando disparó el 
segundo jonrón de su primera 
experiencia en los playoffs, un 
batazo que voló 410 pies hasta 
la segunda tribuna, apenas 
ceñido al poste de foul del 
izquierdo.

Max Muncy jonroneó por 
segundo juego seguido, un 
batazo solitario en el noveno 
cuando ya las gradas del Citi 
Field se estaban vaciando.

Después que Los Ángeles 
pegó primero con un par de 
anotaciones en la alta del 
segundo episodio, Walker 
Buehler ponchó a Francisco 
Lindor, haciéndole abanicar 
en cuenta de 3-2 con las bases 
llenas en la parte baja.

Buehler cubrió cuatro 
innings, mientras que cuatro 

relevistas de los Dodgers 
completaron la blanqueada 
de cuatro hits y 13 ponches, 
recuperándose de la derrota 
en el segundo juego en su casa.

El abridor de los Mets Luis 
Severino cargó con la derrota 
tras permitir dos carreras 
sucias en 4 2/3 innings. El 
dominicano concedió cuatro 
boletos y los lanzadores de 
los Mets sumaron siete para 
elevar a 22 su total en la serie.

El cuarto duelo de la 
serie al mejor de siete será el 
jueves. Los Dodgers apelarán 
a Yoshinobu Yamamoto, el 
japonés que adquirieron por 
325 millones de dólares el 
pasado invierno. Nueva York 
tendrá al veterano zurdo 
colombiano José Quintana.



www.noreste.net Meta2 Jueves 17.10.2024

www.noreste.net

DIRECTOR GENERAL
Julio César Domínguez Canales

ADMINISTRACIÓN GENERAL
Jaime Patiño Cienfuegos DIRECTORA EDITORIAL

Silvia Buis Gibb

Comercialización
Diana García

Amigos Whirpool son 
campeones de copa 

Sparta Citea Casa 
Blanca golea a la Florida
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EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz     

Los Amigos Whirpool se 
quedaron con el trofeo 
que los acredita como 

campeones de copa dentro 
de la liga de futbol petrolera 
A.C. de Poza Rica al doblar 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

Sparta Citea Casa Blanca 
Pollerías Martínez no 
suelta el segundo sitio 

de la tabla general dentro 
del torneo femenil de la 
cancha de la Cantera Fut5 
y golea al conjunto de la 
a Herrería la Florida con 
amplio marcador final de 
9-4 en esta jornada.

con gran facilidad 6-2, al 
plantel del Sindicato Caev 
en el estadio municipal 18 
de marzo.

Las acciones entre estos 
conjuntos se darían con 
buen ritmo en los primeros 
minutos, logrando inclinar 
la balanza a su favor el 

conjunto de los Amigos 
de Whirpool tras mostrar 
su excelente toque sobre 
el pasto y poder generar 
interesantes jugadas de 
peligro.

Aprovechando la 
mala ubicación que tuvo 
el arquero del Sindicato 

Caev en el primer tiempo, 
el conjunto de Whirpool 
logró obtener una buena 
ventaja en los números, 
misma que no perdería en 
este compromiso, logrando 
levantar al final el trofeo de 
campeón de copa.

Isaac Mejía logró brillar 

en la delantera del cuadro de 
Whirpool al anotar un total 
de tres goles en este duelo, 
mientras que con tantos 
individuales aparecerían en 
los goleadores los jugadores 
Luis Martínez, Daniel Sosa y 
Emiliano Martínez.

Por el cuadro del 

Sindicato Caev anotaría 
Edey Pérez dos goles para el 
6-2 final en el duelo, al final, 
los elementos del conjunto 
Amigos de Whirpool serían 
condecorados con el trofeo 
de campeón de copa por parte 
de elementos de la directiva 
de esta liga deportiva.

Desde los primeros 
minutos, el conjunto de 
Sparta Citea apoyado 
por Andrés Cortez, Seve 
Martínez, Reynaldo Herrera 
y la Dra. Laura Nava, logró 
imponer su ritmo de juego, 
logrando ponerse arriba 
en los números gracias a su 
buen juego colectivo.

Gracias a su gran juego 
explosivo, la jugadora 
Roxana del Ángel flamante 

campeona de copa América, 
logró aumentar su cosecha 
goleadora en este torneo al 
anotar un total de cuatro 
goles, mientras que Karla 
Bermúdez colocaría un 
tanto más a su cuenta, Yulma 
Guerrero otra flamante 
campeona en copa ameriza 
también mostró su juego 
ofensivo anotando un gol.

Mientras que, con un 
gran cierre, Magdiel Estopier 

se despacharía con tres goles 
más a favor de su equipo  
en el compromiso, la 
escuadra de Herrería 
la Florida anotó tres 
excelentes buenos goles, 
siendo el cuarto regalado 
por el árbitro del partido 
al marcar como bueno un 
disparo que no cruzó la 
línea de meta, quedando el 
marcador 9-4 al final del 
tiempo reglamentario.
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Abogados de Sean 'Diddy' Combs piden 
conocer la identidad de los denunciantes

Muere Liam Payne 
exintegrante de 

One Direction 

AGENCIAS  
Ciudad de México 

El equipo de abogados 
del famoso rapero 
e s t a d o u n i d e n s e 

En Argentina 

AGENCIAS  
Ciudad de México  

Murió Liam 
Payne, ex 
integrante de 

One Direction, tras 
caer de un edificio, este 
miércoles, en Buenos 
Aires. De acuerdo con 
los primeros informes, 
el famoso estaba en un 
hotel.

El fallecimiento 
del artista, de 31 años, 
fue confirmado por el 
director de los servicios 
de emergencias médicas 
de la ciudad de Buenos 
Aires, Alberto Crescenti, 
que dijo a medios locales 
que la caída le ocasionó 
"lesiones gravísimas 
que le provocaron 
inmediatamente la 
muerte"

¿Qué se sabe de la 
muerte de Liam Payne?

El deceso sucedió 
en el Hotel Casa Sur, 
ubicada en la calle 
Costa Rica 6032, Buenos 
Aires. Vecinos del 
lugar, en una llamada 
al 911, reportaron a 
las autoridades que 
un supuesto hombre 
agresivo estaba bajo 
los efectos del alcohol, 
antes de que sucediera el 
trágico accidente. 

Cuando las 
autoridades arribaron al 
lugar, el cantante había 
fallecido, su cuerpo 
estaba en el patio interno 
del hotel donde existen 
cámaras de seguridad 
y posiblemente sean 
utilizadas para la 
investigación del trágico 
accidente. 

Hasta las 18:32 horas, 
horario de Buenos Aires, 
el cuerpo de Liam Payne 
continuaba en el Hotel 
Casa Sur, así lo dio a 
conocer el medio TN. 

"Liam James Payne, 

compositor y guitarrista, 
exmiembro de la banda 
One Direction, falleció hoy 
al caer desde el tercer piso 
de un hotel en Palermo", 
escribió la policía en un 
comunicado.

¿Qué dijeron las 
autoridades sobre su 
muerte?

De acuerdo con las 
autoridades de Buenos 
Aires, "a las 17:04 horas, 
a través del sistema 911", 
fueron "alertados de una 
persona que estaba en un 
patio interno de un hotel, 
Casa Azul".

"A las 17:11 horas arribó 
el equipo del SAME y 
comprobó el fallecimiento 
de este hombre. Después 
nos enteramos de que era 
cantante de un conjunto 
musical. Lamentablemente 
presentaba lesiones 
incompatibles con la vida. 
No hubo posibilidad de 
reanimación ni nada. Él 
cayó de un tercer piso 
a un patio interno del  
hotel. Nuestra tarea fue 
llegar rápidamente al lugar 
y tratar de dar la atención, 
pero fue imposible",  
agregó.

celebridad, su riqueza y la 
publicidad de su demanda", 
se lee en la carta firmada por 
los abogados de Combs, Marc 
Agnifilo y Teny Geragos, y 
difundida por "Variety".

“Esto ha tenido un efecto 
dominó generalizado, que ha 
resultado en un torrente de 
acusaciones de denunciantes 
no identificados, que 
abarcan desde lo falso hasta 
lo completamente absurdo”, 
agregaron en la moción 
presentada el martes, según 
el medio especializado.

La moción 
aparentemente se refiere 
a la demanda del 16 
de noviembre de 2023 
presentada por la ex novia 
de Combs, la cantante Cassie 
Ventura, en la que le acusó 
de abuso físico, violación y 
tráfico sexual.

Aunque la demanda 
fue resuelta judicialmente, 
desencadenó una ola de 
acciones legales contra 
Combs por parte de 

mujeres y hombres a los 
que supuestamente agredió, 
agrega 'Variety'.

Los abogados de Combs 
también destacan las seis 
demandas adicionales por 
agresión sexual que fueron 
presentadas el lunes por 
acusadores anónimos.

“El abogado de estos 
acusadores convocó 
recientemente una 
conferencia de prensa en 
la que afirmó representar a 
120 acusadores que hacían 
acusaciones escandalosas 
y profundamente 
perjudiciales, incluidas 
agresiones sexuales violentas 
y abuso sexual de menores”, 
dijeron los abogados de 
Combs en la carta del 
martes.

“Este truco publicitario, 
transmitido en Instagram, 
incluyó un número '1-800' 
que, según se informa, 
recibió 12 mil llamadas en 
las primeras 24 horas” para 
provocar nuevas denuncias.

“Estas acusaciones se 
produjeron poco después 
de más de una docena de 
demandas presentadas 
previamente y actualmente 
pendientes, varias de 
las cuales ya han sido 
desacreditadas, pero 
solo después de dañar 
irreparablemente el carácter 
y la reputación del Sr. Combs. 
Estas acusaciones han  
creado un circo 
mediático histérico que, 
si no se controla, privará 
irreparablemente al señor 
Combs de un juicio justo, 
si es que no lo ha hecho ya”, 
agregaron los letrados.

Combs se encuentra 
actualmente bajo custodia 
federal mientras espera 
juicio en el Distrito Sur de 
Nueva York por cargos de 
conspiración por crimen 
organizado, tráfico sexual 
y transporte para ejercer la 
prostitución. El cantante se 
ha declarado inocente de 
todos los cargos.

Sean “Diddy” Combs han 
presentado una moción ante 
la corte federal de Manhattan 
en la que piden conocer las 
identidades de las presuntas 
víctimas del músico que lo 

han denunciado por delitos 
sexuales.

En la moción, los letrados 
de Combs argumentaron 
que necesitan saber los 
nombres de las presuntas 
víctimas para poder 
prepararse lo suficiente para 
su juicio, previsto para el 5 
de mayo de 2025.

El rapero se enfrenta 
a más de un centenar de 
denuncias, todas ellas 
presentadas por ciudadanos 
anónimos, en las que ha sido 
acusado de agresión sexual 
contra hombres, mujeres e 
incluso contra un menor.

Todas las denuncias 
fueron presentadas por 
demandantes bajo los 
nombres genéricos de 
John Doe y Jane Doe en 
un tribunal federal en el 
Distrito Sur de Nueva York.

“Este caso es único, en 
parte debido a la cantidad 
de personas que presentan 
acusaciones contra el Sr. 
Combs por su estatus de 
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"No tiene ángel" 

"La Maravilla" Arcángel y Fariana, invitados 
al concierto de El Alfa en Veracruz

Carlos Villagrán 
se lanza contra 
Florinda Meza

ALEJANDRO ÁVILA  
Veracruz, Veracruz     

RA Representaciones 
Artísticas, confirmó 
que "La Maravilla" 

Arcángel y Fariana, 
estarán como invitados 
en el concierto de la súper 
estrella de la música urbana 
El Alfa "El Jefe", "El Rey del 
Dembow".

El tour internacional de 
“El Mejor del Planeta”, de 
El Alfa llega por primera 
vez a Veracruz el próximo 
viernes 20 de diciembre a 
partir de las 21:00 horas en 
el estadio de béisbol “Beto 
Ávila”. 

RA Representaciones 
Artísticas informa que 
continúa la venta de boletos 
para este tour internacional 
que llega a Veracruz y que 
por nada del mundo te 
puedes perder; las entradas 
se encuentran disponibles a 
través de la plataforma de la 
empresa Tus Boletos.

AGENCIAS  
Ciudad de México   

El Chavo del Ocho 
fue un programa que 
alcanzó los niveles 

más altos de popularidad 
dentro y fuera de México. 
Era tanta la fama que sus 
personajes tenían que 
comenzaron algunos roces 
entre ellos y uno de los más 
comentados fue el que se 
dio entre Carlos Villagrán, 
quien era Quico, y Roberto 
Gómez Bolaños, la mente 
maestra detrás de los 
programas y que, a su vez, 
era el Chavo. 

Y es que mucho se ha 
hablado de esa relación que 
se fracturo. Que si hubo 
demandas, enemistad, etc. 
Asimismo, también se ha 
mencionado lo difícil que 
era tratar con Florinda 
Meza, viuda de Chespirito, 
pero fue en una reciente 
entrevista que Carlos 
Villagrán explicó el origen 
de la polémica con Roberto 
Gómez. 

¿Cómo empezó la pelea 
entre Carlos Villagrán y 
Chespirito?

En el programa La 
Divina Noche de Dante, el 
actor mexicano reveló el 
problema que dio paso a una 
relación difícil con Roberto. 
La situación tuvo como 
protagonista a Florinda 
Meza, quien en ese entonces 
era novia de Chespirito. 

Cabe mencionar que 
Kiko recordó que en países 
como Argentina o Chile 
su personaje era el más 
querido, aún por encima 
del propio Chavo del Ocho, 
situación que no le hacía 
mucha gracia al creador del 
programa.

"Hubo varias cosas. Él 
tenía el registro de todos 
nosotros, nadie era dueño 
de uno mismo, él era dueño 
de todo el equipo. Cuando 

salimos de Chile, no se podía 
sacar dólares de ahí. Entonces 
cada uno traía escondido lo 
que nos tocó, lo que nos habían 
pagado y Florinda Meza lo 
traía en la bolsa y la pararon", 
platicó. 

Al ver la situación, 
Roberto le pidió ayuda a 
Carlos Villagrán, quien ya 
se encontraba a bordo de la 
aeronave, pero él se negó.

"Yo ya estaba en el avión. 
Viene Chespirito y me dice 
'ven porque Florinda lo puso 
en la bolsa' y yo dije 'no, yo 
no voy porque me ha hecho 

muchas cosas usted' y ahí fue 
el rompimiento porque él 
andaba con Florinda, muy 
enamorado de ella", continuó. 

Finalmente, Kiko, se lanzó 
en contra de Florinda Meza, 
a quien calificó como una 
persona "sin ángel" y aseguró 
que nadie la va a extrañar 
cuando se vaya. 

"Ella se le pegó porque el 
famoso era Roberto. Ella no 
tiene ángel. Florinda puede 
pasar toda la vida haciendo 
y no va a pasar nada con ella, 
puede salir y nadie la extraña", 
finalizó.



 
 
 

Activan Código Rojo en Tuxpan, por 
presunto plagio en plena Zona Centro 

Caen dos generadores  
de violencia en Cuitláhuac

Asesinanado frente 
a Palacio Municipal 

de Cosamaloapan
REDACCIÓN NORESTE    
Cosamaloapan, Veracruz            

La tarde de este 
miércoles fue 
ejecutada una 

persona a las afueras 
del Palacio Municipal 
de Cosamaloapan; 
los primeros reportes 
indican que se trataría 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz                

Un supuesto plagio 
ocurrido en la zona 
centro de Tuxpan ha 

provocado la movilización 
de cuerpos de seguridad 
activando el llamado Código 
Rojo.

De acuerdo con el reporte 
911 los hechos habrían 
registrado sobre el bulevar 
Independencia a la altura de 
la calle Genaro Rodríguez 
como referencia donde se 
construye la nueva central 
del ADO. 

En el lugar un testigo 
aseguró que observó que 
de una camioneta de 

REDACCIÓN NORESTE  
Cuitláhuac, Veracruz                  

Dos presuntos 
d e l i n c u e n t e s , 
fueron detenidos en 

flagrancia por elementos de 
la Secretaría de Seguridad 
Pública a través de la Policía 
Estatal, tras realizar una en 
la cual hubo varios disparos 
de arma de fuego y pretender 
meterse a las oficinas de la 
caseta de cobro número 116 
de Cuitláhuac en la autopista 
Córdoba-Veracruz, ya que 
indican pretendieron cometer 
un asalto por lo que fueron 
puestos a disposición de las 
autoridades correspondientes. 

De acuerdo con la 
información oficial, los ahora 
detenidos se desplazaban a 
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de un excomandante de la 
Policía Municipal, aunque 
esto no ha sido confirmado 
por las autoridades.

Los hechos ocurrieron 
alrededor de la 1 de la tarde 
frente a la Plaza Río ubicada 
en la calle Ruiz Cortines casi 
esquina Carranza, donde 
dos sujetos descendieron de 
un vehículo y dispararon 

en al menos ocho ocasiones 
en contra de una unidad 
Nissan color vino.

Testigos refieren que una 
menor de edad se encontraba 
al interior del vehículo que 
sufrió el atentado, aunque 
afortunadamente se pudo 
conocer que la pequeña 
resultó ilesa, la niña fue 
atendida por paramédicos 

para evitar una crisis 
nerviosa.

Elementos de la 
Policía Municipal de 
Cosamaloapan acordonaron 
el área y montaron Código 
Rojo en la zona para dar 
con los responsables, sin 
que hasta el momento haya 
alguna información de los 
agresores.

color blanco tipo CRV, 
descendieron al menos cinco 
personas y a golpes subieron 
a un sujeto y se lo llevaron en 
dirección a la playa. 

Por estos hechos 
elementos de la Policía 
Municipal, Marina, Ejército, 
y personal de la secretaría de 
seguridad pública del estado 
activó el código rojo y colocó 
diversos puntos de seguridad 
en los accesos y salidas de 
esta ciudad. 

Hasta el momento no 
ha trascendido quién sería 
la víctima o al menos la 
autoridad correspondiente 
no ha confirmado si trata de 
una privación de la libertad o 
de un secuestro.

bordo de un vehículo Nissan-
Sentra, blanco sin placas de 
circulación y realizaron varias 
detonaciones de arma de fuego 
donde afortunadamente no 
lesionaron a nadie.

Posteriormente estos 
sujetos los cuales trataron de 
cometer un asalto intentaron 
ingresar a las oficinas de la 
caseta de cobro, sin embargo 
elementos de la Policía 
Estatal que se encontraban en 
recorridos por la zona junto 
con oficiales de la Guardia 
Nacional.

Al ser alertados de 
inmediato se movilizaron 
logrando la detención de 
estos sujetos a quienes les 
aseguraron armas de fuego, 
el vehículo y posteriormente 
fueron trasladados a las 

instalaciones del Mando 
Único Delegación XXI que 

serían puestos a la Fiscalía 
Regional en la ciudad de 

Córdoba para quedar a 
disposición de la autoridad 

correspondiente y con ello 
determinar su situación legal.
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Editorial

Choque por alcance 
en la avenida Puebla

Pasará 30 años en prisión 
por matar a 2 personas a 

balazos y herir a un menor 

Cae sujeto que es señalado 
de abusar de una menor 

Sanguinarios 
homicidas son 

sentenciados a sesenta 
años de prisión 

Jueves 17.10.2024

REDACCIÓN NORESTE  
Papantla, Veracruz 

La Fiscalía de 
I n v e s t i g a c i o n e s 
Ministeriales logró 

REDACCIÓN NORESTE  
Pánuco, Veracruz 

La Fiscalía General 
del Estado informa 
que, elementos de 

la Policía Ministerial 
cumplimentaron orden 

REDACCIÓN NORESTE  
Córdoba, Veracruz  

La Fiscalía Regional 
Córdoba logró 
sentencia condenatoria 

en Zongolica, de 30 años de 
prisión en contra de Macario 

REDACCIÓN NORESTE    
Poza Rica, Veracruz 

Un trágico accidente 
cobró la vida de 
Epifanio García 

Silvestre, de 78 años, quien 
fue atropellado mientras 
intentaba cruzar el 
libramiento del Kilómetro 
13.5 la noche de este martes. 
El hombre, que llevaba 
horas extraviado, falleció 
luego de ser embestido 
presuntamente por dos 
vehículos, cuyas identidades 
aún se desconocen.

Entre las víctimas, había dos menores 

El incidente ocurrió la 
noche de este martes cerca 
de la zona de vulcanizadoras 
y a unos 150 metros del 
entronque a la autopista 
Veracruz-Cardel. En ese 
tramo, sin iluminación y con 
los vehículos circulando a 
alta velocidad, el intento del 
señor Epifanio por cruzar la 
vía resultó fatal.

Testigos afirmaron que 
el primer golpe lo recibió de 
un automóvil que no pudo 
esquivarlo mientras avanzaba 
hacia la división de los 
carriles. A pesar del impacto, 

“N” como responsable de 
los delitos de homicidio 
calificado, en agravio de las 
víctimas C.P.C., y J.Z.A., y 
lesiones dolosas calificadas en 
agravio de un menor de edad 
de identidad resguardada.

Hechos suscitados el 16 de 

noviembre de 2014, al interior 
de un domicilio ubicado 
en la localidad de Terrero, 
perteneciente al municipio de 
Tehuipango, cuando accionó 
armas de fuego en contra de 
las víctimas, privando de la 
vida a dos de ellas.

El juez además de dictar 
sentencia estableció un pago 
por concepto de reparación 
del daño y suspendió sus 
derechos civiles y políticos, 
dentro de la causa penal 
60/2015 y su acumulada 
95/2015.

de aprehensión en contra 
de Roguer del Ángel “N” 
como probable responsable 
del delito de abuso sexual 
a menores de edad y de 
personas incapaces agravado, 
cometido en agravio de una 
víctima menor de edad de 

identidad resguardada. 
Respetando sus derechos 

humanos y el debido proceso, 
será presentado en próxima 
audiencia inicial ante el juez 
de proceso y procedimiento 
penal oral para que defina su 
situación jurídica. 

Es importante  
mencionar que el detenido 
se encuentra como  
probable responsable de 
abuso sexual en agravio de 
una menor de edad, por lo 
que podría pasar varios años 
en prisión.

sentencia condenatoria de 
60 años de prisión en contra 
de Carlos “N” y Alfredo “N” 
como responsables del delito 
de homicidio doloso calificado 
en agravio de las víctimas 

identificadas con las iniciales 
M.E.B.M., T.N.C.B., N.M.G.C. 
y dos menores de edad de 
identidades resguardadas, por 
hechos acontecidos en abril 
del año 2020 en el municipio 

de Papantla.
El juez además de dictar 

sentencia, estableció un pago 
por concepto de reparación 
del daño y suspendió sus 
derechos civiles y políticos.
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REDACCIÓN NORESTE  
Tihuatlán, Veracruz   

Anoche se registró un 
accidente en la avenida 
Pozo 13, esquina con 

calle 10, donde una pareja que 
viajaba en motocicleta sufrió 
una caída tras intentar evitar 
un choque. Según testigos, el 
conductor perdió el control 
del vehículo al intentar 
esquivar un automóvil que se 
cruzó en su camino.

A consecuencia del 
derrape, la mujer que 
acompañaba al motociclista 
presentó lesiones leves, 
por lo que fue atendida en 
el lugar por paramédicos 
de los servicios de salud 
municipales. El conductor 
de la motocicleta también 
recibió atención médica, 
mientras que no se obtuvo 
información sobre el 
vehículo que fue esquivado.

El perito de tránsito del 
Estado acudió al lugar para 
tomar conocimiento del 
incidente. Sin embargo, al 
no haber evidencia de otro 
vehículo involucrado, se 
retiró del lugar sin mayores 
intervenciones.

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz   

Un fuerte accidente 
vehicular ocurrió 
este miércoles 

alrededor de las 6:00 p.m. 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz   

Un vehículo de la marca Nissan se incendió 
en la parte baja del distribuidor vial, 
presuntamente debido a un corto circuito. 

Elementos de la policía municipal y estatal 
acudieron rápidamente al lugar para tomar 
conocimiento de los hechos, mientras que los 
bomberos de Petróleos Mexicanos, cuya estación 
se encontraba cerca del incidente, lograron sofocar 
las llamas que envolvían al vehículo.

Afortunadamente, no se reportaron personas 
lesionadas, pero el automóvil sufrió daños 
materiales considerables. Tras varios minutos de 
intenso trabajo, el incendio fue controlado y las 
autoridades se retiraron del lugar.

El incidente tuvo lugar casi enfrente de la 
estación de bomberos, lo que permitió una 
rápida intervención para evitar que la situación 
empeorara.

Pareja derrapa al  
intentar evitar colisión 

en la Pozo 13

Vehículo en llamas frente a la estación de bomberos

Fuerte accidente deja  
al menos 3 personas  

lesionadas en el Cazones II

Jueves 17.10.2024

procedente de Tihuatlán, 
y una camioneta Toyota 
Hilux. Según informes, el 
taxi se estrelló contra la 
parte trasera de la camioneta, 
provocando un fuerte 
impacto que alarmó a los 
testigos.

Inmediatamente, los 
presentes alertaron a los 
servicios de emergencia, 
lo que permitió la rápida 
intervención de las 
autoridades. Elementos de la 
policía estatal acudieron al 
lugar para controlar el tráfico, 
mientras que paramédicos 
atendieron a la pasajera del 
taxi, quien presentó dolores 
en el cuello como resultado 
del impacto.

Los ajustadores de 
seguros ya están evaluando 
los daños materiales, 
mientras que las autoridades 
viales determinarán 
las responsabilidades 
correspondientes para 
deslindar culpabilidades.

en el puente Cazones II, en 
Poza Rica, Veracruz, dejando 
como saldo una persona 
lesionada y cuantiosos daños 
materiales.

El choque involucró 
a un taxi Nissan Tsuru, 
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Sin lesionados resultó el percance 

Dos personas resultaron lesionadas

Paramédicos internaron en una clínica particular al lesionado

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Un hombre que 
manejaba una 
motocicleta sufrió 

un aparatoso accidente y 
quedó lastimado, por lo 
que tuvo que ser auxiliado 
por paramédicos y 
hospitalizado.

Los hechos ocurrieron 
en la calle Primero de Mayo, 
esquina con Fraternidad 
Antorchista, de la colonia 
Vicente Guerrero, de esta 
localidad.

En el lugar quedó 
lesionado quién dijo 
llamarse Luis N., de 31 años, 
con domicilio en la colonia 
Luis Donaldo Colosio, de 
este puerto, quién refirió 
dolor generalizado en el 
cuerpo y una probable lesión 
en la cadera por lo que tuvo 
que ser hospitalizada.

Por la información 
obtenida se pudo conocer 
que dicho sujeto manejaba 
una motocicleta con la 
cual derrapó de forma 
intempestiva, pero las 
autoridades no pudieron 
tomar conocimiento debido 
a que familiares escondieron 
el vehículo.

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Joven mujer que 
manejaba una 
motocicleta y no hizo 

alto total en un peligroso 
cruce del Infonavit 
Tenechaco provocó un 
aparatoso choque que dejó 
como único saldo daños 
materiales mínimos.

Este percance ocurrió 
en el cruce de las calles 
Margarita Martínez y 
Rafael Moreno, de la unidad 
habitacional mencionada, 
informaron fuentes de 
Tránsito Municipal.

En el lugar, Alejandra N., 
de 33 años, con domicilio 
en la comunidad de Nalúa, 
perteneciente a este 
municipio, quién manejaba 
una motocicleta Italika tipo 
RC150, color rojo, con placas 
de circulación 34YUS2 del 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Ruletero que no 
guardó su distancia 
de seguridad 

chocó con un automóvil 
particular dejando como 

Herido al derrapar 
de su moto 

Rebota con un automóvil 

Aparatoso choque por alcance 

Estado, colisionó con una 
camioneta.

La unidad afectada es 
una camioneta marca Ford 
tipo Escape, color blanco, 
matrícula YMH203B del 
Estado, guiada por Fidel 
N., de 53 años, vecino del 
fraccionamiento Nápoles, 
de esta localidad.

Según se informó, se 
trató de un choque por 
corte de circulación en 
dónde la motociclista fue 
quien se atravesó al paso al 
no hacer alto en el cruce de 
las avenidas, por fortuna no 
hubo víctimas que lamentar.

Fue personal de Tránsito 
Municipal quienes tomaron 
conocimiento del suceso 
y remitieron los vehículos 
al corralón para que los 
participantes llegaran a 
un acuerdo para el pago 
de los daños materiales 
ocasionados.

saldo cuantiosos daños 
materiales y dos personas 
lesionadas.

El accidente ocurrió la 
noche de este miércoles 
en el libramiento Adolfo 
López Mateos entre las 
calles Úrsulo Galván y la 

avenida Las Américas, de 
la colonia Benito Juárez, de 
esta localidad, provocando 
la movilización de 
cuerpos de seguridad y de 
emergencia.

En el lugar chocaron 
el taxi número económico 

132, con placas de 
circulación A979XCJ del 
Estado de Veracruz, y un 
automóvil marca Ford tipo 
Fiesta, color vino, con placas 
de circulación MYR5626 
del estado de México.

Como resultado del 

percance quedaron 
lesionadas dos personas que 
viajaban en el automóvil 
particular, paramédicos de 
Cruz ámbar las atendieron 
y trasladaron a una clínica 
particular para su atención 
médica. 

Finalmente fueron 
elementos de Tránsito 
Municipal quienes 
tomaron conocimiento de 
lo sucedido y remitieron 
los vehículos al corralón 
para los trámites 
correspondientes.


